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Prefeitura do Municfpio de Jaguariana
Secretaria de Administragio e Finangas⑤

JaguariOna, 03 de Maid de 2016

A Sua Exce16ncia Senhor
Presidents Adilson Jose Abrucez
Cimaia dos Vereadores - Jaguariana SP

Assunto: Audi6ncia Metas Fiscais I' Quadrimestre/2016

Senhor Presidente

Em atendimento a Lei de Responsabilidade Fiscal por interm6dio dente, solicitamos a Vossa
Senhoria o agendamento da Audi6ncia de Metal Fiscais do I ' quadrimestre do exercicio de
2016

Atenciosamente

t6r Ferreira de Brita
Diretor Depto. Adm.

e Financeiro



Cfmara Municipalde Jaguari6na
Estado de Sio Paulo

Jaguari6na, 4 de maio de 2016

Oficio no 214/2016.-PRE

Senhor Presidente

Passamos is mios de Vossa Exce16ncia para anglise desta

Comissio, carta do Diretor do Departamento Administrativo e Financeiro da Secretaria

de AdministraQao e FinanQas, que solicita convocaQao de Audi6ncia POblica para
avaliagao do cumprimento das Metal Fiscais - I ' Quadrimestre/2016, em

cumprimento ao disposto ao Art. 9o, $ 4a da LC IO1/2000
Atenciosamente,

VEREADOR ADtt:Sana
Presidonto

Ao Senhor

Vereador Luiz Carlos de Campos
Presidente da Comissio Permanente de

Orgamento, Finangas e Contabilidade
JaauariOna -- S.P



Clfmara Municipal de JaguariQna
Estado de Sio Pauloⓔ

Comissio Permanente de
Orgamento, Finangas e Contabilidade

Jaguari6na, 4 de maio de 2016

Ao Senhor
Vereador Adilson Jose Abrucez

Presidente da CAmara Municipa
Nesta

Senhor Presidente

Solicitamos de Vossa Exce16ncia, a convocagao de Audi6ncia
Publica para avaliaQao do cumprimento das Metas Fiscais da Prefeitura Municipalde
JaguariOna -- lo Quadrimestre de 2016, em cumprimento ao disposto ao Art. 9o, $ 4o
da LC IO1/2000, se possivel na data de 25 de maio corrente (quarta-feira), is
19h00. nesta Casa de Leis.

Atenciosamente,

''NEREADOR LUIZifRn{.os DE CAMPOS
PreSidente da Comissio I)e(manente de
Orgament6;-Finangas e Contitla©idade

189 -- Centro -- Telefones (19) 3847-4336
maraiaauariuna.sn.aov.for



① C81n3a Murliwii)alⓑ Jaguatiin3
Estado de Silo Paulo

EDITAL DE CONVOCACAO N? O07/2016

DE AUDIENCIA PUBLICA NQ 004/2016.-

ADILSON JOSE ABRUCEZ, Presidente da CAmara Municipal

de JaguariOna, Estado de Sio Paulo, etc. no uso das atribuig6es que Ihe sio
conferidas, e com fundamento na ResoluQao n ' 060/1991 - Regiments Inferno (artigo

71, inciso V) e na Lei n ' 101 -- Lei de Responsabilldade Fiscal(artigo 9', $ 4o), expede
o presente Editalde ConvocaQao para a Audi6ncia Publica no 004/2016, a ocorrer no
dia 25 de maid de 2016 (quarts-feira), is 19h00, na Sale das Sess6es delta
Cimara Municipal para:

D Avaliawio do Cumprimento das Metas Fiscais - I' Quadrimestre de 2016
da Prefeitura Municipal de JaauariQna.

Fica encarregada de assumir os trabalhos de referida

Audi6ncia Publica, a Comissio Permanente de qrgamento, FinanQas e Contabilidade.

Cfmara Municipalde Jagliari6na,p4 de maid de 2016

VEREADOR ADILSdiiZUOSA.ABRdCEZ
PresidVnte \ ~

Arquivado na Secretaria, afixado, na mesma data, no quadro
de avisos da portaria da CAmara

ALZIRA ELEANI



Cfmara Municioalde Jaguari6na

06 deMaio de 2016 +IMmENn OrlaanMwidi OE JMUARIU

0 - PUBLli 6ES 0FICIAIS

publica®o. revogad② as disposGoes em corRrdrio.
Presid6ncia da Cgmara Municipalde JaguartOna. 2 de
Halo de 2016

6. h 9; Abai&e a Hn S=U - Xaiid+
solicitando ao Executivo Municipal realizar a limpeza
na parte ⓑ trig do terreno a Pesto de Sa6ⓑ da
Roseira de Cdma;

HREADOR ADBnH .l@ ABRUUZ
passamento d:
ocoMdo em 26
cldade;7. h SnA SRn Suits - Xand6

solicitando ao Executive Municipallimpeza e poda de
togo o mata dos terrenos baldios no bairro Nova
JaguaHOna. em e9ecialna rua .lolo \bran;Acha-se aberto na Qmara Municipalde .hguartana

f'regao Presencial N': 03/2016. nP0: MENOR
PREGO. PROCESSO ADM: N" 348/2016
AUTOntzxQAo: PRESiDElvTE DA CAuanx
WREnOR niLSON JOg URUCU
Flegencla: Lei l0,520/02. 8.666/93 tamb6m pdas
Leis Complementares 123/06 e 147/14. R⑤olu@o
desta Cgmara Munici®l n ' 166/2013 e alterag6®
posterlores

1. - Para recobimento ⑧s envelopes DOCUMENTS
GAO e PROPOSTA DE PREGO. $ca'deteminado o dia
19 de MANO de 2016, at6 ② 9h30m. no Plengrio da
Cimara Municipalⓑ Jaguariana, rua Alfleda Buena.
189 - Centro - Jaguariana/SP -(EP: 13820-000

2 - 0BJET0 - Qntrato pam aqusiCao de conbtsb
vd com fomecimento continua e fraciona®.
conforme demands, pam suMr as necessidades da
frota de vehul① da Cimara Municipal de
hguariana/9. por um periods de 12(doze) memes.
contados a ®rtir da data da assinatura do contrato

3 - Os interessad① poderao extrair editalna integra
a pair do dia 29/04/2016, atrav6s do site
www.camarajaguariuna.sp.gov.for. ou pessoalmente
na sede da Camara, enderego aclma descrito.
4 - Esclarecimentos, provid6nci② ou impugnaQoes
ao ato convocat6rio do pregao por qualquer pessoa
poderg ser solldtados. por email rusangelaribeiio@
cama③aguuiuna.sp.gw.for ou polo Protocok) @ml
delta Casa de Leis at6 02 (Ms) dias Oteis bnt⑤ da
data fixada ®ra recebimento das propostas. HoMrio
de atendimento das 8:00 as 17:00, de segundo a
sexta-fein de expediente formal. no enderego acima
descrito. telefones para contato(191 3847-4336 ou
(19j3847-4320 - Rosangela
Jaguaritlna, 28 de abrllde 2016.

Registiado nQ Secretaria e afixado. na mesma data,
no quadlo de avisos ⓑ Portaria da C4mam Municipal
de JWuaiOna

2. h ni R
congratulaQ6es
Corn6rM a n
comemorado er

;;:;=: 6ad
solidtando ao Executlvo Municipal fiscalizaQao e
mellor sinaliza③o na Av. dos Yp6s. em dente ao
pr$dio que atende a USB do Bairro Roseira cb Baixo e
Interclinlcas jcom c6pia ®ra a FN - Faculdade de
Jaguari6na)

3..h Sln U
congratulag6es
Jaguariana pen
para a Vida ' e d

Dn :::=:::=

../ 'B

;/
1. h 9. 4ilga R&ab Uiu - Se+
hrvn solicitando ao Executlvo Monk;opal

Informa96es ⓑ quanto seri feita a limpeza e Dada
das drvores da Praia Fmndsco Parisl. no baino
Capotuna

2. Do S:. bib Gailu de Gansu sollcltando ao
Executive Munici®linformac6es se exlste a previsao.
neste ano. de encaminhar a este Legislativo, prqeto
de lei complementar ImtRuinh novo Programa
Especialⓑ RecuperaQao Fiscal- REFIS Municipal

3. Do Sr. lih G8ibs & CniTos solicitando a
Renavias Concessiongrh 9A a colna$o de
defends meblicas jguard raid, no dispositivo de
retomo existente na altum do KM 133,5 da Rodovia
Govemador Dt Adhemar Pereira de Barr⑤ - SP-340.
em amboy os ladas, paralelas is calgadas que dio
acesso aos pontos de 6nibus localizados is margens
da rodovia

Hlglenlze as m4n com 49u
gd dapols de ⓖsdr

0

4. Do &. Adbon .In6 Abnieoz solicitando ao
Executivo Municipalinformac6es sabre calendgrb de
retirada de galh① e entulh① no NOcleo Uibano
Parque Ana Helena..entre outras quest6es;

5. U) Sr. Rombon ;:-:.;::;;= Silva wlicitando
ao Executivo Municipal informaQ6n sabre previMo
para coloca®o das placas de identlfica$o de rubs ⑧
bairro Reserva da Barra. entre outra quesUo;ADILSON JOSE ABRUCEZ. Piesldente da Cimara

Municipalⓑ JaguariOna, Estado de Sio Paulo. eb. no
uso das atribulgaes que Ihe Mo conferidas. e com
fundamonto na Resolu®o Ro 060/1991- Regimento
ntemo (arUgo 71, Inciso V) e na Lei n' 101
Responsabilidade Fiscal lartigo g, $ 41, expede o
wesente Edital de Convoca②o para a Audi6ncb
Wblica Ro 004/2016. a ooorrer no dia 25 de maid ⓑ
2016 {quarta.fora). is 19h00. na bala das Sess6es
desk imam Municipal pam:

6. Da Sn. Rlb de Gash Sbb BaBam8sn
solicitando ao ExecuUvo MunicipallnformaG6es sabre
qual empresa que esh fazendo o transporte de
criangas autistas para o Instituto Luz, em Paulinia
entre outras quest6es;

7. Da Sn. Rlb & C&sb sbb ;si==:::-:.'=
solicitando ao Executiso Municipal Infomla96es
quanto a reforma da UF)A. se foi acionada a emptesa
que fez a cons&ugao, e se foi utilizado dinhdm do
tesouro munlci®lpara a reforma
8. Da Sin Rlb & Oissb Sbb ==;=...
solickando is Est&ncias Metr6polis Turismo e Via@o
averlguar a wlocidade com que os 6nibus echo
rculando quando saem do panto do centro e

descem a ruaAlfredo Bueno

8 AvaliaGao do Cumpdmento das Metal Fiscais - lo
Quadrim⑤tre de 2016 da Prefeitura Municipal de
.Jaguariana

Flca encarregada de assumir ② trabalhos de referida
Audi6ncia Publica. a ComlsMo Permanente de
Or®mento, Flnangas e Conbbilidade.
Cimara Municlpalde Jaguari6na. 4 de maid de 2016

an $OH .nSI ABRlnEZ

soltMndo ao Executive Munbipal substitulgao das
places oom names das nns ® Miro JaMm
Pinheir②;

C O H U N IC A D o lenten
Arquivado na Secretaria. afixado. na mesma dab. no
quadro de avisos da prtaria da Cimara Municipal. e
publicado na imprensa local A Prefeitura de Jaguariana comur

no for:necimento de 6gua tratada.nifeiral. das 8 5s 17 hires nns hAIrn Tna EllAHI DE
2. h Sn kiln & Sein Sn - ZHn
sdlcttando ao Executive Municipal dedetizar ②



③ Cfmara Municipal de Ja;
Estado de Sio Paulo

=uariuna
/

COMiSSAO PERMAN'ENCE DE 0R(;AMEN'TO, FIN'ANgAS E CONTABllIDADE

JaguariOna, 9 de maio de 2016

Ao Senhor
Fernando Pinto Cano

Secret6rio Municipalde AdministraQao e Finangas
JaauariOna =S .P,

Prezado Senhor

Convidamos Vossa Senhoria para participar da Audi6ncia
Publica que ocorrerA no pr6ximo dia 25 de maio de 2016, quarta-feira, is 19h00, na
bala de Sess6es da Cimara Municipal, nesta cidade, para Avaliagao do
Cumprimento das Metal Fiscais --l ' Quadrimestre de 2016.

Solicitamos que sejam enviados t6cnicos dessa Secretaria que

possam discorrer sobre as Metas Fiscais, esclarecendo-nos sobre as dOvidas que
certamente surgirao.

Atenciosamente

VEREADOR LUIZ CXIBI@S DE CAMPOS
Presidente dd-Goltljssacl'Permanente

de Orgamento, Finanga;';'Cdntabilidade

Rua Alfredo Bueno, 1189 -- Centro -- Telefones (19) 3847-4336
www. ca marcia au ariu nQ.SD. eov.Dr



ⓐ Cfmara Municipal de JaeuariQna
Estado de Sio Paulo

eonlssio PERL llEITE OE 0RGAMENT0, FIJI ions E OOllaBlllOaDE

C O N VIT E

A Cfmara Municipal de JaguariOna,atrav6s da Comissio Permanente
de Orgamento, FinanQas e Contabilidade, convida para a AUDlfNCIA PUBLICA para
avaliagao do Cumprimento das Metal Fiscais - I ' Quadrimestre de 2016, da
Prefeitura do Municipio de Jaguariana, que ocorreri no pr6ximo dia 25 de maio de 2016,
quarta-feira, is 19h00, na Sala de Sess6es da Cimara Municipal, nesta cidade.

CAmara Municipalde Jaguaritlna, maio de 2016

VEnEAooK LUIZ CARLee DE CAMPOS
Prefiiemto4a Comiss6o Fi;ln13nente

de Orgamento, ilihai't$HS e Contabt+Qdade''''''\.



Ao Senhor Vereador
Adelson Jose Abrucez
Nesta

Ao Senhor Vereador
William de Souza Silva
Nesta

Ao Senhor Vereador
Alexandre da Silva Santos
Nesta

A Senhora
C)lga Soriano Infante
Secret6ria de Assist6ncia Social
Nesta

Ao Senhor Vereador
Alfredo Chiavegato Neto
Nesta

Ao Senhor
Fernando Silv6rlo Hunch Pereira
Secretgrio de Cultura e Turismo
NestaAo Senhor Vereador

Angelo Roberto Torres
Nesta Ao Senhor

Dr. Agostinho E. Reid
Sec. de Seguranga POblica
Nesta

Ao Senhor Vereador
David Hilgrio Neto
Nesta

Ao Senhor Ve reader
Fabio Augusto Pina
Nesta

Ao Senhor
Dimas Lucio Pires
Diretor do Departamento da
Secretaria
de Desenvolvimento Econ6mico e
Social
NestaAo Senhor Vereador

Gerson Antonio
Nesta Ao Senhor

Jose Roberto Chiavegato
Secret6rio de Educagao
Nesta

Ao Senhor Vereador
Luiz Carlos de Campos
Nesta

Ao Senhor Vereador
Luiz Gustavo Gothardo
Nesta

Ao Senhor
Fernando Pinto Catdo
Secretgrio de Administragao
Finangas
Nesta

e

A Senhora Vereadora
Rita de Cgssia Siste Bergamasco
Nesta

Ao
Departamento de Comunicagao
Nesta

Ao Senhor Vereador
Rodrigo da Silva Blanco
Nesta Ao Senhor

Irineu Gastaldo
Secret6rio de Gestio Ambienta
Nesta

Ao Senhor Ve reador
Romilson Nascimento Silva
Nesta



Ao Senhor
Gust8vo Durlacher
SecretArlo de Governs
Nesta

\ⓑ
Ao
Conselho Mun.Dir.CrlanQa e do
Adolescents
Nesta

Secretaria de Esportes
Nesta

Ao
Conselho Municipalde SaOde
testa

Ao Senhor
Dr. Rodrigo de Credo
Secretdrio dos Neg6cios Jurldicos
Nesta

Ao
Conselho Tutelar de JaguariOna
testa

Ao Senhor
Jair Piva
Secretfrio de Obras e Sewlgos
Nesta

Ao Senhor
Tomaz de Aquino Pires
Coordenador da Casa da Mem6ria
Padre Antonio Joaquim Gomes
Nesta

Ao Senhor
Flgvio Paoliello Machado de Souza
SecretArio de Planejamento e
HabitaQao
Nesta

Ao Senhor
Dr. Marcelo Grandinetti Adelino
Delegado Titular de Jaguariana
Nesta

A Senhora
Viviane Bruno Ramalho
Secretiria de Gabinete
Nesta

Ao Senhor
lo Ten.PM Luis Gustavo Ap
Tuckumantel
Comandante do lo PEL/PM
Nesta

Ao Senhor
Jose Claudio Klier Montelro
SecretArio da SaOde
Nesta

A Sua Exce16ncia o Senhor
Tarcisio Cleto Chiavegato
Prefeito Municipal
Nesta

Ao
Conselho Municipalde EducaQao
R: XV de Novembro, 563 - Santa
Cruz
13820-000 -- JaauariOna -- SP

Radio FM Estrela
Av. Marginal, 600 - Centro
13820-000 -- JaauariOnallSP

A

Conselho Muntcipalde SeguranQa
PQa Peru, 141, Bairro Nova Jaguar
13820- 000 -- Jaauari004.=$P

Ao A Senhora
Zaire Palermo Bodlni
Representante do Centro de Prof
Paulista
R. Cfndido Bueno, 1073 -- Apto 22
Centro
13820-00Q - JaauariOna/SP

Ao
Cons.Mun. de Defesa do Meir
Ambiente -
Nesta



Ao Senhor
Wilson Menlo
Presidente do Centro Equoterapia
de Jaguartana
Cx Posta162
13820-000 Jaauariana SP.

Senhor Elias de Oliveira
Presidente do Clube dos
Desbravadores "Faldo da Colina
R: Lanzoni, 168- Nassif
13820-000 Jaguaridna SP

Ao

Ao Senhor
Edmlr Bonfim
Dir. Presidente da Associagao
Carisma de Educagao, Cultura,
Recuperagao e Integragao Social
JaguariOna
R: Pitangueira, 41 Roseira de Cdma
13820-000 Jaquari1ln4 $P:

Pastoralda CrianQa
R: Pires. 136- Nassif
13820-000 JaquariOna SE.

A

Comunitg ltaliana de JaguariOna
R: Maranhio, 104- Sgo Joio
13820000- JaauariOna

A

Ao Senhor
Carlos Gomes Pines
Pres.Grupo Escoteiro Jaguar
Rua: Joie Pires Germane, 121
Jardim Alice
13820-000 JaguariOna SP.

A Senhora
Vanilda Silva Andrighetto
Presidente Associagao Trilhos do
Jequitiba
R: Cust6dio. 67- Jardim Elisa
13820-000 Jagygli Ona SP

Associagao Amigos do Padre
Gomes
Rua Cel. AmAncio Buena, 531
Centro
13820-000 JaauariOna SP.

A

APAE - AssociaQao de Pals e
Amigos dos Excepcionais
R: Amazonas, 1296- Maud I
13820-000 JaguariOna SP.

A

Ao Senhor
La6rcia Jose Gothardo
Dir. Pres. Assoclagao Santa Maria
de Satlde- ASAMAS -Hospita
'Walter Ferrari '
R: Amazonas, 08- Dom Bosco
13820-000 JaguariaDg SB:

Ao Senhor
Dr. Elmer Kalil Abi Chedid
Diretor das EstAncias Metr6polis
Turismo e ViaQao Ltda e da
Espresso Metr6polis e Viagens Lada
Rua Testa, 280 - Jd. Sio Sebastiio
13.820-000 - Jaauariana -- S.P

Ao Senhor
Carlos Alberto S. Muraro
Superintendente da AssociaQao
Santa Maria de SaOde- ASAMAS
R: Amazonas, 08- Dom Bosco
13820-000 JaguarNDQSB:

AssociaQao de Engenheiros
Arquitetos e Agr6nomos de
Jaguariana - AEAAJ
13820-000JaguariOna SP

A

Sindicato dos Servidores POblicos
Municipais
13820000- JaauariOna SP

Ao



ari6nh⑤

]3 deMaio de 2016 +lnPRunOiaKn
PODER LEGISInIVO PUBLICA(6ES OFICIAIS

dente Dnreto Legislative onerar60 dotag6es
ugamentarios especmcas consignadas a Cimam
Municipal
AR. 4' - Este Decfeto Legislativo entrar6 em vigor na
data de sua publicagaa, revogadas as disposig6es em
contr6ria.
Presid6ncia da Camera Municipal de Jaguarian8, ll
de mano de 2016

VEREADOR ADELSON JOSE ABRUCEZ
Presldente

Arquivado na
Secretaria. afixado, na mesma data, no quadro de
avisos da portaha da Cimam Municipal, e publicado
na imprensa local. Do Sr. William do Souza Silva - Zldane solicit

Execubvo Municipal intomiag6es da possibili(
fomecor aos servldores munlcipds o vale alba

tbket retbig6o; quaID valor do contiato licib

servidores e do tbmecbnento dn marmitas; c
Pnfoitum page par reteigaa; e so o famecln'
lidnt e vale refebaa twd emnamia ace

restaumnte contratado pne fbrnecn alhnntta

pUbllcm.

VEREADOR ADELSON JOSE ABRUCEZ
Presldento

Registrado na Secretaria e afixado. na mesma data.
no Quadra de Avisos da Portaria da C4mara
Municipal.

ALaRA ELEANIDE CAMPOS SOUZA VEN'TURING
Dlrotora GerRI

ALZIRA ELEANIDE CAMPOS SOUZA VENTURING
Dlrotora GerRI

Do 8r. David Hl18rlo Nero sdidtando ao E
Municipal phtura no chao e colongao de
calgada, hfomtando que 6 &na de acesn osrua Jose Alan Guides. alttKa do Re!
Ristorantino;ADELSON JOSE ABRUCEZ. President ds Conan llAunicbd de

Jaguarnm. Estado de Sio Paula. nos termos do Oltigo 51 da Lei
Otganice do Municbio de JaguarUm. cc e do $ 3o do alligo 31
da ConsUtuig8o Federal. e espedakneNe o aR 49 de Lei
Complementar n ' 101#2000 (Lei de Responnbilidado Fiscal).
COHUNtCA qu este idispasbao de qualqlnr oantribullte
durante lada o exorclciQ.ftnancoiro. pwa exame e apredag&o. o

t:Pracesso TC - 1982/026/13 do Trbunalde Costas do Estodo de
!Sao Paul. que disp6e nbe & plestofao de Cortes do Mtxliclpio
Be JaguarUna no exercbio de 2013.
BOHUlllCA. tambem. que neon perlodo, contbmle estabelecido
ri# artigo 282 do Regimento Intemo(Resolu;ao consolidada n'
60/1991), o Procnso estad disponfvd para consults e
enlarecimentos dos interessados na Secntaria Administrative da
C4mara(Rm Alltedo Buena.' 1189 - Centro - Jagwri&ta) nos
das ateb(segundo 8 sada+eira) das 8(alto) is 17(dezessde)

Inldrma quid seri publicado no 6rg60 de Imprensa Oficial por
dubs(2) edigan subsequentes, bem cano. ahxado no quadro de
avisos delta Casa de Leb. o conto0do desto. pam conhecimento

C4mara Municipalde Jagu8ridnia. aos ll de nnio de 2016

horan

de lode populaclo

Do Sr. WIllIam de Souza Silva -- Zldane folic
Executivo Municipal que todos os dnibuis que
Mnor&rto e escobar. na Rodovia Jo6o Berra. f
circular no panto de 6nibus do b8ino Florian61

ADELSON Jest.ABRUCEZ, Pnsidente da C4mara
MuniciDalde Jaguartana. Estado de S6o Paulo. etC. no
uso das atdbuk6es que Ihe s6o conferid⑧.. e com
fundamehto n8 Besolugao oo 060/1991. f Regiments
Intemo(artigo /'li inciso V) e na Ld n' 101- Lei de
Responsabilidade Fiscal(artigo 9', $ 4o). expede o
presence Edital de Convoc8gao para a Audi€ncia
Publica Ro 004/2016. 8 0cornr no dia 25 de maid do
291f(quarta.fein), is 19h00. na Sale das Soss6es
delta Cimara Municipal para

Do S{. WIllIam do Souza Silva -- Ztdane fdic
Exocutivo Municipal&oca das 14mpadas quell
paste de energia, locdizado na rua Emlelin
594, no baino Rornta

Do Sr. Alexandre da Silva Santos.
sdicitando ao Exocutivo Municipal manuU
ntrada Judtte dos Santos Pinto. trocando as
quoimadas e podando o moto ao rode da mi

do
Do Sr. Luiz Carlos de Campos de H
passamento do sr. Henrique Roberto aoorrtdi
Halo correnle. aos 70 Bros, ness cldade;

Do Sr. Gerson Ant6nla- Gerson do Gis
peb passamento do Sr. Jose Miguel do
acorrido em 6 de maid corrente. aos 63 ar

Fica encarregada de
assumir os trabalhos de nfbfida Audi6ncia Ptlblica, a
Comissgo Pem\anente de OKamento. FinanQas e
Contabilidade.

C4mam Munidpal de
Jaguariana. 4 de maid de 2016

VEREADOR ADILSON JOSE ABRUCEZ
Pnsldonte

Arqutvedo na Secretaria e 8tixodo. na mesma data. no Quadio de
Avisos da Portaria da Conan Municipal

AI.aRA ELEANIDE CAMPOS SOUZA VENTURWI concess&o de tftu+o de 'Cidadbo Jaguarhrtor
VnlK Miter V .

aue disc



Cfmara Municinalde JaeuariOna
Estado de Sio Paulo⑤

05 BoMuNldiloDE J 73 deMafode2a76

PODERIEGISIHIVO PUBUC86iiBnCIAt
DECRETO LEGISLATlyO Na 248
Autoria - Vereada Romilson Nascimento Silva PV)

Registrado na Secretaria e afixado, na
no Quadra de Avisos da Portaha da Cf
Municip

COMtSSAO PERMANENTE DE
ORQAMENTO, PtNANQAS E

CONTABILIDADE

Dlsi
Ji

de titulo de "Cidad.
Vi

VEREADOR ADELSON JO$f ABRUCEZ, Presidents
da Camera Municipal de JaguariOna, Estado de Sio

FASO SABER que a Cimara Municipalaprovou e eu
promu④o o seguinte Decreto Legislative
Art. lo - f confertdo aQ llustrfssimo Senhor Viner Vitar
Versorio tftulo de 'Cidadgo Jaguadunense '.
AR. 2o - A honraria de que faz mengao este Decreto
Legislative. sera entregue ao estimado Senhor Viner
Vitter Venori em sess8o jolene ou em data festive a
ser oportunamente convocada pele Presⓕdncia
Art. 3o - As despesas decorrentes com a execugao
dente Decreto Legislative anerargo dotag6es
orgamentarias especi$cas cons©nadas a Camera

Art. 4' - Este Decreto Legislative entrar6 em vigor na
data de sua publicagao. revogadas as disposig6es em

Presid6ncia da C6mara Municipal de Jaguariana, ll
de male de 2016

Paulo. etc.

Municipal

contra

ALZIRA ELEANIDE CAMPOS SOUK
Dtreto ra GerRI

A Camera Municipal de Jaguariana, atrav6s
da Comiss6o Pem)anente de Orgamento:
Finangas e Contabilidade, convida todd
populagao para participar da AUDlfNCIA
eyBLlfA para avallagao do Cumprimento
das Metal Fiscais - I ' Quadrlmostre de
2016, da Prefeitura do Municipio de
Jaguariana, que ocorrer6 no pr6ximo dia 25
do mano de 2016, quatta-folra. is 19h00,
na bala de Sess6es da Cimara Municipal
fiesta cidade.
Cimam Municipal de Jaguariana, maid de
2016

VEREADOR ADELSON JOSE ABRUC
da Camera Municipal de JaguarMna:
Paulo. etc.
FASO SABER que a Cimara Municipe
promulgo o seguinte Decnto Legislative
Art. I.'- E cinfbrido ao ltustissimo
Queiroz. o tftulo de "C+dadio Benem6M
Art. 2' - A honraria de que faz menga
Legislative, sera entrcgue ao estimada
Queiroz em sess&o jolene au..eH dat
)portunamente convocada pele Preside
Art. 3' - As despesas decorrentes co
deste Decreto Legislattvo onerar
orQament6rias especificas consignadi
Municipal
Art. 4o - Este Decrdo Legislativo extra
data de sua publicag&a, revogadas as (
contr6rio.
Presid6n'nia da C&nara Municipal de
de Halo de 2016

VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS
Prosldonto da Comlssio Pemtanonto

do Orgamonto, Flnangas e Contabllldade
VEREADOR ADELSON JOSE ABRUCEZ

Prosldente
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20 deMaio de 2Q 16 ISA OI:nN. OOMUNIdPIO DE JMUAR

OFICIAIS;LICAIODER

q POOER LEGISLAmVO ' PUBUCAC6ES O

A Secretarla de SaQde de Jagua'cdna convlda todos os
membros do Conselho Muntclpalde SaQde, municlpes e
Nobles Vereadores para patticlparem da Auditnci
Publica d8 SaQde, reterente ao I ' quadrtmestre de 2016,

que ocorreridia 23 de maID de 2016, a parter das 18h30,
na c&mara Municipal

A Rua Unigud. becho ddol+ a Pm

23 do lido do cattnb ao. e pa

. m 17 +

(Autorie -- Venador Angelo Roberto Torres
PTB)

COMBSAO PERMANENTE DE
ORQAMENTO, PiNANQAS E CONTABiLIDADE yEREADORlfADILSON J086 ABRUCEZ. Preeideat8 dw

C4man Munidpalde Jagu8ridna, Estado d⑧ S&o Paulo, etc
raga SABER que a C4mane Municipal aprovou e eu

promulgo o segu+nte Decnto LegidaUvo:
Alt. lo n f conl+rido ao llustrfssima Senior Claudio BerUzzo.

taub de 'Cidadao Jaguariunense '
Att. 2o Innrarb de que faz m⑧n;ao este Decoeto

©gtsl8livo. sara entregue ao esdmado Senha Claudio
B⑧ltnzzo em se8sao sdnle ou ⑩m data tbstiva a ser
aportunam⑧nte convocada peta Presid+ncia
Art. 3o - As deapeaas decon⑧nte® com a exeeu;ao duke
Decreto L8gidativo onenrBo dotag6es OQam⑩nt4rhs
eap©clticas canslgladas & C4mnw Municipal
Att. 4o - Este Decreto Legi8lativo entnr4 nn \rigor na data de
wa publicafao. r⑧vognda8 as disposiq6es nn comr4tio
Pnsid4nciw da C4man Munldpal de Jaguniane. 18 de mai
de 2018

\ C&nara Munidpd de Jagularian\e. drav6s da Comiu&o
)ermanente de Or;amonto. Finer;n e Cantabitidade.
nnvida tada papulat6o para pn6cipn da AUDlfHglA
:ggUga pem avallagao do Cumpr+nnnto das Ua
beals - lo QuaOtmestn (b 2010. da Pnfeitum do
#unicbb de Jaguadana, que ocanari no pr6ximo dia 25 de
Halo de 2010. quarts.fein. &s 19h00. na Bala de Sess6es
fa C&mara Uunlclpd, nnta cidade.

rW I INICA :d. .l:ii-iil

d+ Portarb da C4innn Murlldpa

3&man ' Municipal de Jaguarian8. maid de 2016

YEREADOR LUU CARLOS DE CAMPOS
Presldenh da Comlss&o Pemnnente

de OTGamento. Flnangas e Contabllldade

tiiii;ii: yerndar Anig©+o Robn© Tomb - PTB)

Registrado na S©cr⑧brta e afixndo, na mesma data
Quadra de Avbos dw Portnr+a d8 C4mana Municipal

EREAOOR AnlLSON Jose AeRUC
Ppesldente

AL21RA ELEANIDE CAMPOS 8
Iretora Gerd

VEREADOR ADIL80N J08£ ABRUCEZ, Plesldenb da
C4mam Mialidpd de Jaguntarn. Estedo de SBo Paul. etc.
PACO SABER que a C4mara Munldpel aprovou e eu
promulgo o segulnte Decnto Legtalwtlvo
Art. la l]uebbsiino Seal)a ' Nt]tal (]udioz. o

Alt. 2a . A hatraria de que f&z men$8o este Decreto
L8gbladvo, sera entregue ao esdi11ado Senlnr Nilson Quolroz
em s+ss&a ed+ne ou em data hst+va a ser oportunamente

esp+clHcas cansignades 4 Cdmam Municipal
Art. 4D - Este Docreto Legi©laOvo antrar+ em vigor na data de
Bua publicn€ao, nnvoQades 8s di+osig6+s 8m contr4rb
Prosid+ncia da C4mara Munlcip8ldo .IWui&na. ll de maid

IhllA fln -CidndAa Bnnnm4rtto'

convocada p©tn Pr©sid4nda.
Art. 39 w As d©sP©sas a©carr+nt©e com B
D+crek) L⑩gislwtivo onenr8o dota>g6©e

V+opadaf Adi+san Joel Abnvelp=

VENTU

sr. Gerson AntolUo
ExecutNo Munidpal intdmw
Indlcativas de rnmea de nibs
trocadas 8/0u consertndas. em q

d⑧ S©t⑧mbro. SBo Jose. Boa

VaKeAOOR Anil.+ON Jose ABRUCBZ, Pneld+nto da
Canada hlunblpd de J8guarldna. Estipdo d+ S&o Paulo. dc.
:AC0 FABER qu+ a C4man Municipal eptavou + 8u

thule de 'Cidwd6a .jaguarhnenwe'.

Leglslndvo. s+l+ entregu+ wo +stlm8da $r. Dz. Elclo 6hlyoRI

apoitunanente convocada pdn Pn+sld+tKia.

eapoclfica8 enieignad8⑩ + C4m8rw Munlcip:
Ait. 44' + Este Deavlo L+gi81⑧Hva ontnnrd nn vigo tn data do

Pnald&nla da C&nna Mtmlelp81de JaguBrlOna. 18 de mata

Da Br. Gerson Antonio - Gersc
Executive Municipal infdmnr
ilumhagao no becho qu⑧ Hga
Sup©mlncado Bal Netto. @t+ o

ttangueiras;

DO sr. Romllson Nasclmei
Executivo Municipal htbmlar
PWm+nto dos salaries dos t
RPA e qu8ldi8 do m4s + lbKo

Do Sr. Romllson N8sclmnit
Executive Municipal inhmia:r qu
obrws de rep8ro nas pbcinas do I
quando a popubg&o vai pa

egistndo na $ecrolaria e iiHxado. na mesma dam
Quadra de AvlBoe d8 Paitaria da C4m8r8 Municip81.

VEReADOR ADILaON dose ABRUCEZ
Presldente

ALZIRA ELEANIDE CAHP08 SOUZA VENTURING
Dlratara Gerd

Quads'o de Av+sm da Poltn4B da C&m8ta MurHclpal

IEaOOR Anil.aON .i08& AeaUCaZ

LI.ZITA EL£ANIDE CAHP08 8QUZA VelVTURll+l

Do Sr. Gerson Antonio - Gerson
Execuliva Municipal realiar limpozz
do batrto Cruzeiro da Sdl

(Autoria - Vereadora Rita de C4saia

Do $r. Gerson Antonio
Execubva Municipal amplar o abn
Bagulho ', passando mah wzes na8

ADIL80N JOSE ABRUCEZ. Plesidntt⑧ da C+malra Municipal

;.B;;i'&nk.ob -.p'a ' o !""'P.Uiaie Co--nSbVEREADOR ADILSON J08£ ABI
Canada Minldpalde Jaguafian&

Do Sr. WIllIam de Souza Silva
Exeadvo Municipalraperw ms 14q

nn Sngipe. rn bairro Dun Bosco;
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PAUTA DA AUDI£NCIA PUBLICA PARA AVALIAGAO DO CUMPRIMENTO DA$ MEIA£ E!$gAlS:J:
QUADRIMESTRE DE 2016. EM CUMPRIMENTO AO DISPOSTO NO ART. 9', .$.41.DA LEI DE
RESPONSABILIDADE FISCAL (LEIN ' 101. DE 04 DE MAIO DE 2000). REALIZADAAO&25 DE MANO

DE 2016. AS 19:00 HS. NA SALA DE SESS6ES DA CAMARA MUNICIPAL.

O Sr. Presidente da CAmara Municipalf az a abertura da Audi6ncia Publica, passando os trabalhos
da mesma para o Presidente da Comissio Permanente de Orgamento, Finangas e Contabilidade,
Vereador Luiz Carlos de Campos.

> O Sr. Presidente da Comissio Permanente de Orgamento, FinanQas e Contabilldade, Vereador
Luiz Carlos de Campos, convida os demais Vereadores Membros da Comissio para fazerem parte
da Mesa, sendo os Srs. Luiz Gustavo Gothardo, Vice-Presidente; Rita de Cgssia Siste
Bergamasco, Secret6ria

> O Sr. Presidente da Comissio Permanente de Orgamento, Finangas e Contabilidade explica o
procedimento para a realizagao da referida Audi6ncia.

O Assessor da Secretaria de AdministraQao e Finangas teri vinte minutos para fazer a
explanagao a respeito das Metas Fiscaisl
os Vereadores poderao usar a palavra por cinco minutos, na tribuna, tendo o Assessor o
mesmo tempo para responder, f acultadas as replicas e tr6plicast
as pessoas presentes na Assemb16ia tamb6m poderao usar a palavra por cinco minutos,
desde que, devidamente inscritas, junto &s Secretgrias da CAmara presentes na Assemb16ial

> O Sr. Presidente passa a palavra ao Representante da Secretaria Municipalde Administragao e
Finangas para fazer a exposigao das

METAS FISCAIS - 3' QUADRIMESTRE/2015

Deixa livre a palavra aos inscritos, pda ordem, que terio no maximo, 5 minutos para uso da
palavra.

> Palavras do Sr. Presidente
> Encerramento da Audi6ncia POblica.
> Secretaria da CAmara Municipal, aos 25 de maio de 2016
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① Cfimara Municipaldc Jaeuari6nd
Estado de Silo Paulo

LISTA DE PRESENCA DA AUDIENCiA PUBLICA PARA AVALIACAO DO
CUMPRIMENTO DAS METAS FISCAIS - I' QUADRIMESTRE DE 2016. DA PREFEITURA
MUNICIPAL DE JAGUARIUNA. EM CUMPRIMENTO AO DISPOSTO NO ART. 9o. $ 4o. DA
LEI N ' 101. DE 04 DE MAIO DE 2000 - LEI DE RESPONSABILIDADE FISCAL
REALIZADA AOS 25 DE MAIO DE 2016. AS 19HOO. NA SALA DE SESSOES DA
CAMARA MUNICIPAL.

NOME CARGO/FUNGAL ASSINATU
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NOME CARGO/FUNCAO ASSINATURA
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luariun&Cimara Municipal de Ja
Estado de Silo Paulo

LISTA DE INSCRIGAO PARA USO DA PALAVRA DA AUDIENCIA PUBLICA PARA
AVALIAGAO DO CUMPRIMENTO DAS METAS FISCAIS ]o QUADRIMESTRE DE 2016,
DA PREFEITURA MUNICIPAL DE JAGUARIUNA. EM CUMPRIMENTO AO DISPOSTO NO
ART. 9', $ 4', DA LEI N ' 101. DE 04 DE MAIO DE 2000 - LEI DE RESPONSABILIDADE
FISCAL. REALIZADA AOS 25 DE MAIO DE 2016. AS 19HOO. NA BALA DE SESSOES DA
CAMARA MUNICIPAL.

NOME CARGO/FUN(AO ASSINATURA
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NOME CARGO/FUNCAO ASSINATURA
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Ata da Audi6ncia POblica, para avallaQao do cumprimento das Metas Fiscals da Prefeitura
Municipalde JaguariOna - lo Quadrimestre de dois mile dezesseis, em cumprimento ao disposto
no art. 9', $ 4' da Lei de Responsabilidade Fiscal(Lei n ' 101, de 04 de maid de 2000;, convocada
atrav6s do Editalde ConvocaQao no 007/2016, datado de 4 de mano de 2016, realizada no dia vinte
e cinco de maio de dois mil e dezesseis, is dezenove horas, na Sala das Sess6es "Vereador
Reynaldo Chiavegato" da CAmara Municipal de Jaguari6na, localizada no Ediffcio Municipal Dr.
Sebastiio Paes de Almeida, nesta Cidade. Presidente Sr. Adilson Jose Abrucez. Vice-Presidente
Sr. Angelo Roberto Torres. Secretgrios Srs. Luiz Carlos de Campos e Romilson Nascimento Silva
Presentes os Srs. Vereadores: Adilson Jose Abrucez, Luiz Carlos de Campos e Luiz Gustavo
Gothardo. Deixaram de comparecer os Srs. Alexandre da Silva Santos, Alfredo Chiavegato Neto,
Angelo Roberto Torres, David Hilgrio Nets, Fabio Augusto Pina, Gerson Antonio, Rita de Cgssia
Siste Bergamasco, Romilson Nascimento Silva, Rodrigo da Silva Blanco e William de Souza Silva.
Presente, tamb6m, o Sr. Wagner Ferreira de Brito, Diretor da Secretaria de AdministraQao e
FinanQas, convidado, especialmente, para fazer as explanag6es a respeito das Metas Fiscais,
sendo que o mesmo fez parte da Mesa. Inclusive com estas autoridades, estavam presentes na
Sala das Sess6es, aproximadamente, dez pessoas, conforme consta de Lista de Presenga

anexada ao Processo. O Sr. Presidente da CAmara Municipal de JaguariOna, Adilson Jose
Abrucez, deu inicio a Audi6ncia POblica dizendo que a mesma era realizada para cumprimento ao
disposto no art. 9o. $ 4o da Lei de Responsabilidade fiscal(Lei no 101, de 04 de maid de 2000).
motivo peso qual passou os trabalhos daquela Audi6ncia para a Comissio Permanente de
Orgamento, FinanQas e Contabilidade, na pessoa do seu Presidente, Vereador Luiz Carlos de
Campos, que cumprimentou a todos e chamou para compor a Mesa, os Membros da Comissio de

OrQamento, Finangas e Contabilidade, estando presente, apenas o Vereador Luiz Gustavo
Gothardo, Vice Presidente, sendo que a Vereadora Rita de C6ssia Siste Bergamasco, Secretiria
da Comissao, nio esteve presente, apresentando justificativa, e tamb6m, pda Prefeitura Municipal,

representante da Secretaria de AdministraQao, o Sr. Wagner Ferreira de Brita; o Sr. Presidente da
Comissio disse que aquela audi6ncia publica era uma obrigagao trazida pda Lei de
Responsabilidade Fiscal, e a cada quatro memes des estavam alipara avaliar as Metas, e que des
dam fazer da mesma maneira que des vinham fazendo nas outras audi6ncias, o Wagner ida fazer
a explanagao, a exposigao, ele tinha o tempo para fazer isso, e depois as pessoas presented, os
Vereadores presentes que quisessem fazer as indagaQ6es, deveriam it at6 a tribuna, e o p6blico
tinha que fazer inscriQao com a funcionfria da CAmaral a seguir, agradeceu a presenga do Sr.
Wagner, e passou a palavra ao mesmo para que fizesse as explanaQ6eslo Sr. Wagner Ferreira de
Brita, Diretor Administrative e Financeiro da Secretaria de AdministraQao e Finangas, cumprimentou

aos corajosos que estavam ali na v6spera do feriado, e que des estavam fazendo a aposta se ida
ter Vereador, se ida ter gents, e que tinha gente, sim, a Rita, o pessoal, e que eram coraBosbs, e os
parabenizou, e que ele tinha que vir porque tinha que apresentar, ngo tinha jeito de escapar, mas
des, se tivesse um trof6u da Cimara, uma medalhinha, podiam dar para o pessoal, porque
estavam firmesla seguir, disse que a cada quatro meses ele tinha que fazer a apresentaQao dos

ⓒ'l
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①
relat6rios, e perguntou qual a finalidadel e que a finalidade era ver se o Municipio, como que o
Munic(pio vinha trabalhando com o recurso que ganhava, como ele vinha administrando a despesa:
como que hole o Municipio administrava sua despesal entao, ele trouxe alguns quadros, por
exemplo, Receita, Despesa, aplicaQao em Pessoal, em EducaQao, em Saade, independente do
montante, e falou da presenga do Vereador Guga que tinha chegado naquele moments, e
continuou dizendo que independente daquilo que ele recebia ele tinha que administrar o recurso
que ele recebia, e falou do primeiro quadra, que era o quadro da Receita: Receita Corrente:
arrecadaram at6 o primeiro quadrimestre, os primeiros quatro meses, cento e onze vfrgula um
milh6es, trinta e um virgula trinta e quatro do Orgamento, ou seja, quase um tergo do OrQamento, e

que se tivesse mais dois por cento... Disse da primeira observaQao: Receita Corrente era uma
Receita que independia, num primeiro moments, do Governo Federale do Governo Estadual, e o
que se repassava era um repasse que vinha por lei, entao, nio dependia da bondade dele, estava
na lei, entrou dinheiro, tinha que repassar, uma parte do ICMS, uma parte do FPM, uma parte do
IPVA, dai vinha separando: IPTU receberam cinco virgula oito, a Oltima coluna do quadro,
receberam cinquenta e cinco virgula tr6s por cento, um pouquinho pra tras, quase sets milh6es, e
disse que em quatro meses receberam mais de cinquenta por cents, porque era comum que as

pessoas pagassem o IPTU em janeiro, ou melhor, fevereiro, e que muitas pessoas pagavam a vista
e pagando a vista des acabavam tendo uma arrecadagao melhorllSS, arrecadaram vinte e seis
virgula dois por cents, e que no ISS des tiveram algumas surpresas, des imaginavam que com a

implantagao da empresa Sky, na construgao pudesse gerar ISS, e vinha com uma promessa e que
des falavam que tinha ISS e quando des comeQaram a apurar detalhadamente, viram que a Sky
ngo gerava o ISS que des gostariam que gerasse, ISS, e des comegaram a perder um pouco de
ISSldisse que a queda de ISS era diferente do IPTU, e que o IPTU ele langava aquino em fungal

da inflaQao, do valor venaldo im6vel, mas o ISS era diferente porque ele dependia do aquecimento
da economia, e se estivesse vendendo muito, se estivesse fazendo muito servigo, tlnha muita
reforma, tinha muito serviQO, tinha ISS, tinha muita prestaQao de serviQos, por exemplo a area de
computadores, se tivesse muita prestaQao de servigo, muito contrato, gerava ISS, e que percebiam
que a crise econ6mica afetou um imposto que era municipal, e que iriam falar do federal, do
estadual, mas o imposto municipalfoi afetado, e que se tivessem muita gente trabalhando, o ISS
seria melhor, senio ele nio era tio bom assim, entao, nio atingiu os trinta e tr6s por cento que
des gostariam, um dos motivos era a surpresa da Sky, que nio entrou como des gostariam, alias
des imaginavam que a Sky comegasse esse ano, no segundo semestre peso ments, entre maio e

o segundo semestre, e que ele la teve notfcias, naquela semana, que a Sky comeQaria no ano que
virialdisse que o FMP era um dinheiro que vinha do Governo Federal, e ele vinha em funQao do
Imposto de Renda, entrou o Imposto de Renda ele passava para o Municipio, e que se olhassem
la, des tinham trinta e dots virgula nove, ou sega, quase trinta e tr6s por cento, ou deja, um tergo,
como quatro meses era um tergo de um ano, o FPM, a sua arrecadagao era um terQO daquilo
ele planejou para o ano todd, muito pr6ximo de um terQo; disse que des percebiam que nio tinha
muita variagao de FPM, porque ele era repassado em fungao de lei, ele nio era repassado em

2
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fungao da boa vontade do GovernollCMS, viam ali quarenta e dots virgula sets por cento, na
coluninha de quadrimestre, e pediu o apresentador de slides para ajudar na apresentagao;

continuou dizendo, que o ICMS des receberam trinta vfrgula quatro por cento, quarenta e dois
vfrgula seis, e que nio deu trinta e tr6s. mas deu pr6ximo, mas o ICMS, embora independesse da
vontade do Governo Estadual, des dependiam do ICMS o aquecimento da economia; a pessoa
vendia menos, vendia menos celulares, vendia menos bebidas, ments cerveja, vendia menos, e
que achava que vendia menos cerveja mesmo com a criseldisse que o celular caiu, e que achava
que em metade, vendia-se uma fortuna de celular, de repente caiu; disse entre outras coisas que
estava vendo uma materia naquela semana, que a Apple chegou a vender no primeiro trimestre do
ano anterior, em torno de tr6s milh6es ou bilh6es, tinham sumido os nOmeros, e caiu para em torno

de quinhentos, ou deja, caiu um sexto, entio se percebia que a pessoa at6 nio deixou de comprar
um celular, mas comprou um celular um pouco mais em conta, compativelldisse que a Motorola
quando ela estourou ela lanQou um Motorola, aquele chamado Motor G, qualidade de um
Smartphone de primeira linha com um prego um terQO, um quarto de um lphonel disse que
percebiam que a economia estando desaquecida, menos impostor, e menos impostos des iam
buscar naquele valor la, num valor menor, portanto deu trinta e nio deu trinta e tr6sl Demais
Receitas Correntes eram diversas Receitas Correntes de pequenos valores, que des somaram e
colocaram die se fosse colocar SUS, o que recebeu da Saade, que recebeu de taxas, que
recebeu de multa, dai des iriam comeQar a pulverizar muito, e des nio pulverizaram; Demais
Receitas Correntes trinta e um virgula tr6s por cento, pr6ximo dos trinta e tr6s que gostariamldisse
que quando comegavam a lidar com n6meros, como trezentos e cinquenta milh6es de reais, dots
por cento embora sejam muito, dois por cento acabava sendo at6 quase toleravel, quando se lidava
na ordem de uma grandeza de valores grander assim, porque esse orgamento foi feito em maio:
junho do ano anterior e que veio para a Casa e votou juiho, e que tinham comecinho de um ano, e
que se pegava tr6s anos anteriores, dois mile quatorze, treze, doze, avaliava o comportamento de
janeiro a maid, at6 junho encaminhava para a Casa, e que era diferente da realidade de doin mile
dezesseis, e que trabalhavam com a ferramenta que tinhaml Contas Redutoras: disse que essas
Contas Redutoras eram os valores que ficavam amarrados em algumas receitas que vinham para o
Municfpio, por exemplo, vinha IPVA, vinha cem, do cem que vinha, vinte ficavam amarrados la num
fundo comum, chamado FUNDEB, depots vinha para a EducaQao, mas ficava 16itCMS, se fosse
passar cem, vinte ficava amarrado la no fundo chamado FUNDEB, fundo da Educagao, e ali tinha
quads eram as receitasldisse que tinham at6 agora em torno de dez milh6es, era trinta e um vfrgula
sete, proporcionala sua Receita Corrente, la em ama, trinta e um vfrgula tr6sl Receita de Capital
disse que a Receita de Capitalnao era muita surpresa, mesmo com o Governo caminhando numa
relativa crise, o Governo Federal e o Governo Estadual repassavam recursos menores, porque
ainda tinha crise, e que des nio contavam tanto, e que era para ter trinta e tr6s por cento e des
receberam s6 cinco por cento do Governo Federale do Governado Estadualldisse que houve
fechamento das portas, mas por que, entao, des ngo poderiam ter feito uma previsao de um valor

menor, perguntou; disse que nao, e que existia um conceito, um principio da area contabilque des
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deviam colocar today as receitas que des tinham informaQ6es, documentos, elementos que das
pudessem entrar, e que existiam conv6nios em andamento, FEHIDRO, Escola, ambulancia,
maquina hospitalar, e que se pegava os elementos que tinham concretos, nio se podia inventar,
mas se pegava os elementos que se tinha e com esses elementos se estimava a Receita de
Capital, e que a Receita de Capitaldele ele estimou, era cinco virgula cinco, embora fosse somente
cinco virgula cinco, ele nio podia deixar de estimar Receita de Capital, is vezes des eram at6
cobrados, at6 mesmo pelos Vereadores, mas podia dar uma mexidaldisse que o segredo nio era
ele deixar de estimar a sua Receita de Capital, o segredo era ele trabalhar com a Receita que ele
tinhalum bom gestor trabalhava com a Receita que tinha e nio exatamente peso orgamentoldisse
que no seu orQamento, ele tinha feito um levantamento aquele m6s, agora de margo, e que a

previsao inicialdeles, ele tinha la m6s a m6s previsto, e que a previsao era que des iriam perder
em torno de cinquenta e oito milh6es, quase cinquenta e nove milh6es, de trezentos e trinta, brava
se duzentos e cinquenta e oito, dava duzentos e oitenta, duzentos e setenta, trezentos e trinta para
duzentos e setentaldisse que tinham cinquenta e otto milh6es do orQamento, s6 que a maquina da
Prefeitura, a maquina e sua estrutura, ela estava com trezentos e trinta, trezentos e cinquenta, e
comegava a entrar em Receita duzentos e setenta, duzentos e oitenta, e criava dificuldades para
poder administrar e tinha que lidar com sua Receita, era assam no orgamento dom6stico de cada
um e assim, tamb6m, na Administragao POblical continuando, Transfer6ncia de Capital: valores

pequenos, Outras Receitas de Capital, e que falou que, normalmente, capital era questao de
ambulancia, construgao de pr6dios, im6veis, aquisigao de equipamentos, at6 m6veis, aquilo que
des chamavam valores de capital, a FEHIDRO, por exemplo, a construQao de tratamento de
esgoto, entrava ali, e que tinham um valor pequeno, e que fechavam: trezentos e cinquenta
previsto, cento e seis arrecadado, deu trinta virgula vinte e dois, no montante totals disse que ali
tinha o quadro e no quadro ele mostrava quanto que ele teria de IPTU, o azulera IPTU, cinco e
trinta e um, e que valia ressaltar que os municipios vizinhos eram, pelo menos, nove, e que
Jaguari6na estava com cinco, e que era naturalter um IPTU e que acreditava at6 que o valor do
IPTU de Jaguari6na fosse at6 pr6ximo ao de Pedreira, no entanto, como a Receita daqui era major
o fndice acabava caindo um pouquinho; o ISS, gostariam que o ISS fosse um pouquinho melhor e
nio foi, mas ainda era maier que o IPTUlo FPM menor que o ISS, nio era menor, FPM sempre foi
acima do ISS do Municipio, o FPM vinha do Governo Federale ISS era do Governo Municipal, e
que des estavam alivendo o FPM perder o seu poder, seu poder em relagao ao ISS do Municipio;
o ISS estava crescendo com toda a dificuldade e o FPM estava caindoldisse que o FPM, dia vinte:
des tinham uma previsao de quatrocentos mile veio cento e quarentallCMS, ha duas semanas
atrgs tinham uma previsao de dots milh6es e meio e caiu para duzentos e setenta, numa semana,
eram quatro, mats de um milhio e memo de perdallCMS tinham o valor alide ICMS, quarenta por
cents, e que o ICMS chegou a valer sessenta, quase setenta por cento da Receita, e que dependia
e muito, e que no tempo da Johnson, e entre outras coisas disse que no tempo da Johnson
nadavam de bragada, era uma coisa de louco, muito dinheiro, e os funcionirios tamb6m nadavam
de bragada 16, e des nadavam de braQada aqui, por fim, a Johnson foi embora, os deixou na mio e
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a Motorola era boa, tamb6m, caiu, e a Motorola do ICMS representava setenta , caiu para trinta:
quarenta, de todo o ICMS, e hoje ela dividia entre ela e a AMBEV, deu uma reagida com o Moto G,
mas deu uma caida de novoIReceita de Capitalera aquilo que recebiam do Governo Federalou do
Governo Estaduallo pr6ximo quadro: Despesas: tinham as Despesas Correntes, e que tinham ali
cento e tr6s milh6es de liquidado, setenta e cinco milh6es pagosl Pessoal: quarenta e quatro
milh6es, e que ali ngo colocaram o percentuale que poderiam pensar em dar uma melhorada
nissol Outras Despesas Correntes: disse que a Despesa tinha tr6s fases: empenho, liquidagao e
pagamentol o empenho era quando ele fazia o contrato, o contrato com aquele senhor que os
estavam assistindo, ele ida fazer, por exemplo, servigo de informatica, pagava para ele cinco
milh6es, dez milh6es ao m6s, dez milao m6s, cento e vinte milao ano, e que fazia o empenho de
cento e vinte mil, e que o empenho era cento e vintelliquidado, quando ele apresentava a nota,
efetivamente, ele prestou o serviQO e ele pagou, e quando ele prestou o servigo ele recebia a nota,
isso era liquidado, ou sega, uma divida que efetivamente ele tinha, e que precisava pagar, e pagava
quando saba o desembolso, e comentou que naquela semana teve gente que saiu chorando de sua
saba, porque J6 estava quase tr6s memes atrasado, e que nio conseguia pagar naquele moments,
pediu um tempo, e para negociar, e citou, valor empenhado, liquidado e pagoldisse que ali no

quadro des nio colocaram o empenhado, mas o liquidado e pago, ou sega, aquilo que
efetivamente, ele devia e pago era o seu desembolso financeiro, que saiu do seu caixal Outras
Despesas Corrente, Despesas de Capital, e que Despesa de Capitaleles estavam em torno de
quatro por cento da Despesa de Capital, tr6s a quatro por cents, e que comegaram com um e meir,
subiu para dois, estava em tr6s e meir, quase quatro, a Receita de Capital, e que era importante
porque des nio recebiam tudo ipso, des recebiam metade daquele valor que foi gasto, ou sega, o

Municfpio acabou gastando mais do que aquino que recebeu e em capital, ou sega, em investimento
e existia uma importancia no investimentol Reserva de Contingenciamento colocavam ali s6 na

coluna de orgamento, e colocava somente na coluna de orQamento porque essa reserva entrava no
seu orQamento e ela era para despesa ou gasto imprevisivel. aquilo que ele nio previu, aquino que
ele nio sabia, que caiu de para-quedas e ai ele tinha que correr atrgs, e comentou que, is vezes, o
Prefeito tinha que fazer uma obra, alguma coisa, e ele perguntava: "Wagner, como 6 que voc6
este?" E que ele dizia: " Prefeito, o senhor sorta o rojao e eu corro atrds da vareta." E que tinha
aprendido isso com o Lebrao, "ele sorta o rojao e a gente corre atr6s da vareta"ldisse que Reserva
de Conting6ncia, ele nio tinha essa despesa, e que se ele precisasse em alguma area, ele tiraria
de contingenciamento e colocava na Area que ele precisava, e ai fechava o seu orQamento, peso
menosldisse que alichegavam no grafico, e que des sintetizaram diem tr6s grandes gruposlqual
era o seu Pessoal, perguntou? Disse que quando comegaram o Governo des estavam em torno de
quarenta e oito, quase cinquenta por cento de despesas com pessoal, e hole, des estavam com
quarenta e dois, lutando para baixar issol Outras Despesas, na verdade, era manutenQaolo que
ele precisava para que a mgquina nio parasse, perguntoulcinquenta e cinco por cento da Despesa
era direcionada para que a maquina nio parasse, e tr6s por cento eram investimentosl

quadro: Restos a Pagar: disse quc os Reston a Pager des tinham alguns quadros que iriam falar
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de Restos a Pagar, o exposto era o que falava de dots mile doze, que estava no balango de doin

mil e doze, e que receberam algumas despesas depois, foram contabilizados, mas aquino que
estava no balanQO de dois mile doze estava alildisse que receberam vinte milh6es, vinte milh6es e

setecentos mil, pagaram dezoito, esse montante era um montante que ngo foi confirmado, eram
despesas que estavam para ser pagas, mas a pessoa nio conseguiu comprovar a efetiva
prestaQao de servigo e des nio perdoavam, s6 se em juizo a pessoa conseguisse demonstrarl

disse que a comprovagao deles era simples, chamavam a pessoa da area, Secretfrio da area,
pessoa que trabalhou na area e perguntaval"houve essa prestagao de servigo mesmo? Tinha uma
reforma na sala tal, foi feita a reforma? Foi pintada, rebocada, mexida?" Disse que nio criavam
grande embarago naolentre outras coisas disse que seiscentos e quarenta mileram os valores que

estavam la pendentes, alguns deles at6 independiam da vontade deles, e que tinha la uma pessoa
que faleceu, precisava pagar, uma empresa que ainda nio conseguiu demonstrar, estava em
andamento para demonstrar, e que nio fecharam ainda os seiscentos e quarenta mime dots mile
dozed Restos a Pagar de dois mile treze: comegaram com doze, e la no novo Governo estavam
com quatro e que sabia que um deles era um alvaro judicial, era uma rescisao, e que nio foi
receber, a pessoa faleceu, a familia ainda nio foi receber; Restos a Pagar dois mile quatorze:
tinha dezenove, e que conseguiram ali um pagamento de dezessete virgula oito, algumas coisas
foram canceladas porque algumas eram duplicidade, no finaldo ano des faziam um pente fina, e
neste pente ano viam o que precisava ser cancelado, e sobrava trezentos e quarenta e cinco mime
dois mile quatorzel em dots mile quinze des comegaram com dezoito, o ano passado, terminou
em dezembro, e ainda estavam com dots milh6es, finalzinho de abril, dois milh6es e cem, esses
eram os Restos a Pagarl disse que a Divida Consolidada era o seguinte, e que at6 estava
explicando para a sua funcion6ria que estava montando os quadros, e que ela tinha alguns
graficos, alguns impressos, e estava explicando para dal disse que aquino que o Municfpio ia
pagar, depots de doze meses que ele fechou o relat6rio, chamava-se Divida Consolidada, e que ele
fechou dezembro, esse terceiro quadrimestre de dois mile quinze, fechou dezembro em trinta,
algumas coisas foram pagas e outras foram inscritas, foi feith, por exemplo um acordo em doin mil
e dezesseis, e neste acordo de dois mile dezesseis, foram inseridos alguns valores e esse valor,
por exemplo FAJ, des tinham um valor alto com a FAJ, foi feito um acordo de parcelamento, esse

parcelamento ida ser pago em mais um periodo superior a um ano, e que aquele valor entrava ali,
e sua Divida Consolidada ao inv6s de diminuir, aumentavaldisse que nesse casa, era o primeiro

quadrimestre, e que o segundo quadrimestre nio fecharam ainda, e que tinham um acr6scimo de
dois milh6es, e ja adiantava que era uma divida de parcelamento com a FAJI pr6ximo quadro:
Receita Corrente Liquida: disse que Receita Corrente Liquida era um termo t6cnico, o Tribunal
dizia como funcionava a Receita Corrente Liquida, e ele dava a receita, e que sua Receita Corrente

dos Oltimos doze meses, ou sega, se ele pegava abril, ou sega, voltando, abril, margo, fevereiro,
janeiro, dezembro at6 mano do ano anterior eram os 61timos doze meses, e que sua Receita dos
Oltimos doze meses era de duzentos e noventa e um, brava previd6ncia, porque a Receita
Previd6ncia nio era dele, o que ele recebia lg vinha do funciongrio, o que recebia la vinha da
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Prefeitura, entao, nio era sua receita, ele deduzia e nio era a sua Receita Liquida para fazer o que
ele quisesse, lg era tudo, inclusive o JaguarPrev, brava a previd6ncia, brava a duplicidade do
FUNDEB, e sobrava para ele duzentos e cinquenta e sete, que era a sua Receita Lfquidaldisse
que a Receita Lfquida servia para controlar, por exemplo, Pessoal, tinha um limite de Pessoal, e
que se ele chegasse em cinquenta e dois por cents, que era o que o Tribunalj6 acusava, e que
passando de cinquenta e quatro la tinha que cortar funcionfrio, e na evolugao ela ida at6 cortar
funciongrio concursado, mas ele tinha uma regrinha e quem lesse a LDO, e que l6 tinha falado uma

vez que a LDO, quem quisesse ser Prefeito pegasse a LDO e lease, seguia a LDO e ngo tinha
como errarldisse que a LDO era uma receita do que ele tinha que fazer, Receita Corrente Liquida.
des iam chegar 161 pr6ximo quadra: Aplicag6es: disse que com Pessoalele gastava quarenta e
dots e noventa com Receita Corrente Liquida e que era diferente daquele outro relat6rio la, e que
aquele outro relat6rio ele pegava toda a sua Receita e toda sua Despesa com Pessoal, inclusive
cesta bisica, Unimed, era uma forma diferente de ver, que aquele ele pegava dos 61timos doze
meses e aquele ele pegava s6 quatro mesesl ali ele pegava a Receita Corrente Liquida e la ele
pegava toda a sua Receita, e que aquele ali era o que o Tribunalvia, e o outro quem via era o
gestor, o Prefeito via o que ele estava gastando com Pessoal, e que ali, nao, ali quem via era o

Tribunallquarenta e dots vfrgula nove era o quanto ele gastava com Pessoalem relaQao a Receita
Corrente Liquidal pr6ximo quadro: Receitas de Impostos: disse que ele tinha de forma liquida
setenta e cinco virgula sete milh6es de impostos; impostor municipais dezoitol a Unigo passava
otto milh6es, e o Estado era o que mais passava, quase cinquenta milh6es, quarenta e nove
milh6esle que tinha alisetenta e cinco virgula oito milh6es de impostos e isso servia para algumas
coisas que iriam entender ali, naquele momentoldisse que na Sa6de ele precisava gastar com
impostor os mesmos setenta e cinco, precisava gastar com imposto da SaOde quinze por cents, no

minimo, e que se ele gastasse ments que isso, rejeitava a conta, desaprovagao segundo o
Tribunal, o Prefeito, o Gestor, ele era penalizado, e o Tribunalbatia em cimale que via la quando
ele gastou da Secretaria, os empenhos liquidados da ASAMAS, retirava as transfer6ncias e
sobrava vinte e cinco, e vinte e cinco equivalia a trinta e quatro, ou sega, estava acima de quinze,
pelo menos dezenove por cento acima de quinze, e que AplicaQao na SaOde era um quadro que
des faziam e acompanhavam porque o Tribunal acompanhava isso com rigor; Educagao, o
pr6ximo quadro: precisava gastar com EducaQao, no minima, vinte e cinco, e que ele ja estava
gastando ali vinte e nove, e era o mesmo cilculo, era o mesmo setenta e cinco, quanto gastou, o
valor contabilque era retido, excluia o auxilio, e sua EducaQao, o valor aplicado vinte e dots, que
equivalia a vinte e nove, e que precisava aplicar vinte e cinco, quatro por cento acimala seguir, o
pr6ximo quadro era o FUNDEB: disse que recebeu do FUNDEB vinte milh6es, e pediu para que se
lembrassem que vinte por cento iam para um fundo chamado FUNDEB, e como voltava? Em
funQao do n6mero de alunos, tantos alunos, cada aluno valia um x reals e ele ia passando todo
m6s em fungao daquele montante que tinha no Fundoldisse que ele l6 gastou praticamente tudo o
que ele recebeu do FUNDEB, cem por cento, at6 maid, mas no caso des se limitavam a cem por
cento, e que la tinha empenhado mais porque na verdade o orgamento dele era maior, em quatro
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meses ele la tinha empenhado tudo, e ia at6 o finaldo anoIMagist6rio: no Magist6rio ele precisava
gastar, no mfnimo, sessenta por cento e que estava gastando oitenta e quatro; disse que dentro
desse montante, tinha um montante que era para Magist6rio e que esse estava incluido nesse, e
que des nio eram separados, des eram dependentes um do outro, sio interdependentesldentro
desse montante ele atendia o Magist6rio, ou sega, dentro disso ele ainda precisava gastar no

Magist6rio, sessenta por cento, e ele estava gastando oitenta e quatro; o pr6ximo quadro: Cr6ditos
disse que sua Divida Ativa estava em quarenta e sein, algumas alterag6es eram pagamentos da
Divida Ativa, e estavam, hole, em quarenta e quatro virgula sete, e que reduziu, um pouquinho, sua

Dfvida Ativa, em dezembro estava quarenta e sets, e hole estava em quarenta e quatrol Saldo
Patrimonialestava em duzentos e oitenta, aumentou os valores que foram comprados, adquiridos,
m6quinas, equipamentos, etc, hole des estavam com duzentos e oitenta e tr6s, e que aumentou e
que era natural, deveria ser natural, frisou, isso que des estavam falando, e que ali, por enquanto
estava dando certs, podia ser que a Divida Ativa aumentasse no finaldo ano, e que alitinha uma
redugao naturale ali tinha uma evoluQao positiva tamb6m naturallterminando a explanagao, o Sr.

Wagner Ferreira de Brito devolveu a palavra ao Sr. Presidente da Comissio, e ficava a disposigao

para eventuais esclarecimentosl o Sr. presidente disse que a palavra ficaria aberta para os Srs
Vereadores e para as pessoas que quisessem fazer uso da palavra, solicitou para que as pessoas
que nio assinaram a lista de presenga, para que assinassem, porque ela seria encaminhada para
o Tribunal de Contas, junto com a Ata; perguntou ao Sr. Wagner se ele tinha mais ou menos
quanto estava entrando do ITBl; o Sr. Wagner disse que o ITBltinha uma variagao e que havia
entrado pouquinho em janeiro, em fevereiro deu uma melhoradinha, e a Optima melhora foi de
trezentos milem tr6s memes, entao, no ano passado tiveram uma media de trezentos mil, e no ano
atual tiveram at6 aquele memento trezentos mil, e significava uma evoluQao positiva, os
investidores estavam comprando mais im6veis, estava comegando a sinalizar um aquecimento do
ITBI, e o Oltimo que ele viu estava em torno de trezentos mello Sr. Presidente disse que viu la e
achou que fosse mats, o Sr. Wagner disse que Jaguari6na chegou a ter mats de seiscentos milno
m6s, o pessoalcomprava bastante, o im6velsempre foi valorizado e o ITBlsempre foi no valor do
im6vel, e estava atualizado, entao, ele nio sabia se, de repente, as pessoas estavam fazendo mais
contrato de gaveta inf ormais ou se estavam comprando menos, entao, o Oltimo m6s que entrou
bem, entrou trezentos e poucosla seguir, pediu a palavra o Sr. Adilson Jose Abrucez, que disse
que gostaria de saber, se aquela explanagao que o Wagner fazia, se nio poderia ser feita, item

por item, discutindo item por item, porque quando chegava 16 no fim, ele la tinha perdido aquela
entonaQao do comeQO, e ele nio labia se tinha uma regra para aquilo, como por exemplo, se ele
falava da Receita, des discutiriam a Receita, depois o grgfico, se tivessem dOvida, e daquela forma

por diante, porque tinha horas em que ele estava ansioso, ele anotava alguma coisa, depois se
perdialo Sr. Presidente disse que des poderiam estar sentando com o pessoalda Secretaria para
ver alguma coisa, e com o Wagner tamb6m, uma melhor maneira para estar fazendo aquino mas,
era de praxe aquela formalo Sr. Adelson disse que des poderiam evoluir naquele ponte, para ficar.
mais detalhados, porque muitas vezes ele ficava com dOvidast falou do grafico de Despesas,
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tinham um mote de que o La6rcio e o Tarcisio tinham sempre nos comicios, ele falava um terQO
para o Pessoal, um tergo para a Despesa Corrente e um terQO para Investimentos, e atualmente a
realidade foi pulverizada, estavam com quarenta e doin por cento do Pessoal, cinquenta e cinco
para manutengao da maquina, do Municfpio e tr6s por cento de capitalque des gostariam que
fosse perto de trintalfalou de outra dOvida que ele tinha que eram Restos a Pagar de dois mile
doze, entao, at6 dois mile dezesseis pagaram dezoito milh6es, um milhgo foi cancelado e tinha um
resto la e aquela foi uma evolugao que la vinha de dois mile treze, dois mile catorze, dots mile
quinze aquele pagamento, e, atualmente, aquela divida estava em seiscentos mile ele acumulava
e ela ia ser sempre uma divida de dots mile doze, ela nAo entrava para dots mile treze, e ela
estava praticamente liquidada, sobrou seiscentos e, dois mil e quinze, saldo a pagar de dois
milh6es, foi no ano passado e la era um impacts, des la a pagaram at6 dots mile dezesseis, at6 o
meio do anoldisse que tinha uma d6vida do FUNDEB, e o Sr. Presidente pediu ao Sr. Wagner para

que ele desse uma sintetizada na Dfvida Consolidada e o Sr. Wagner disse que a Dfvida

Consolidada era de trinta e dois milh6es e tinha junto da empresa chamada GROSS, nove milh6es
e alguma coisa, junto a Estrutural, em torno de leis milh6es, era o que ele lembrava de cabega,
tinha de previd6ncia em torno de quatro milh6es, tinha um parcelamento da empresa EPPO em
torno de oito milh6es, tinha uns dois milh6es da FAJ, e o que ele lembrava eram aqueleslo Sr.
Presidente disse que la dava para ter uma id6ia mais ou menos, e perguntou daqueles trinta e dois

milh6es, se j6 tinha um percentualque serra do mandato atuallo Sr. Wagner disse que dos trinta e
dots milh6es, des nio tinham os nove da GROSS, os leis da Estrutural, entao, deveria ter uns
dezessete ou dezenove do Gustavo, era o que ele chutava, e dos dezenove para trinta e doisl
disse que tinha treze que era do Tarcisio, ele estava chutando tamb6m; a seguir, pediu a palavra o
Sr. Luiz Gustavo Gothardo, que cumprimentou a todos e disse que naquela mesma sequ6ncia de
perguntas do Boz6, tinha um saldo que era da antiga gestao, e des viam que a grosso modo, se
tivesse deixado tudo 16, estaria com a gestao em ordem, e perguntou se aquino era tecnicamente
possfvel; o Sr. Wagner Ferreira de Brito disse que. tecnicamente, seria possfvel, e quando o
Prefeito entrou ele chegou a pensar naquilo, no entanto, a primeira ponderaQao que ele fez, foi

pensar que a Prefeitura deveria ter em torno de dez milh6es que eram de pessoas da cidade, que
prestou servigos, que prestou em boa f6, que estava quebrado em fungao da dfvida, entio ele
comegou a pagar aqueles pequenos, e os grandes ele usou parte de algumas Areas que ele cedeu,
entao, ele fez uma troca, para poder entrar no caixa, e que em torno de dez milh6es, eram
prestadores e muitos deles, pelo que ele sentiu, at6 viam no Prefeito Tarcisio, no atualgestor, uma
esperanQa de receber aquilo que nio estava recebendo no passado, entao, tinham dez milh6es
que eram de pessoas que tinham em torno de trezentos, cento e cinquenta reais, dez mil, mil, daf
deveria ter la mais uns vinte, que eram daquelas trocas que foram feitas de areas, das dividas,
foram negociando, foram pagando, uns dez ele pagou, dez ele tinha, e no decorrer daqueles tr6s
anos e meir, ele foi pagando; e a pergunta dele, se ele nio pagasse, tecnicamente, ele poderia
fazer, nio queria dizer que as pessoas nio pudessem entrar em juizo e buscar, aquilo
cinco, dez anos, como era a empresa privada, como era na sociedade comum, um estava
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para o outro, daiacionava o juiz e ia levando, as pessoas poderiam levar, e parte daquilo que eram
as grandes despesas que ele pagou, poderia nio ter sido feito o pagamento, mas aquelas grandes
empresas que, talvez ele nio pagasse, eram empresas que tinha um relacionamento na
administraQao e tinham prestag6es de servigos, como por exemplo, tinha la o restaurante do
servidor, era um grande servidor, ele foi pagando aquele restaurante do servidor, porque ele
prestava um serviQO regular, atendia os funcionarios, tamb6m, nio era da cidade, mas tinha

expectativa, tinha uma relagao contratual com a Prefeitura; deu um exemplo de uma empresa

emblem6tica, uma Estrutural, que, atualmente, mantinha uma relagao de contrato, ela fazia a
limpeza, consertava a rua, tinha o seu valor, entao, era uma empresa que na relaQao contratual, ele
entendeu que em tendo condig6es, ele poderial atualmente, existia uma dificuldade, e se nio
tivesse pago estaria melhor, mas se nio estivesse pago aqueles pequenos, como estriam
atualmente com o Prefeito? E as empresas que tinham uma relagao contratual, como estariam?
Perguntou se o restaurante do servidor estaria funcionando, com aqueles doin milh6es que
estavam devendo, sera que ele estaria estruturado? Disse que ele se lembrava de alguns outros
que tinham contratos altos que foram bancando, porque nio queriam deixar a Prefeitura, e ele

imaginava que havia uma responsabilidade do gestor de nio deixar as coisas paradas, se nio
pagasse estaria melhor, mas ia ter de trocar a empresa, e indo um pouco mats longe, disse que
dada um exemplo, de que ele ida entrar em uma licitaQao da Prefeitura, mudou o governs, a
Prefeitura estava devendo doin milh6es para o restaurante, e ia pagar? Ela estava devendo por
uma questao politica ou orgamentaria? Mudou a situagao, mudou o Governo, o dinheiro ia chover?

Tamb6m, nao, e ele achou que talvez tivesse esclarecidolo Sr. Luiz Gustavo Gothardo disse que a
pergunta dele era mais t6cnica, porque se pegavam uma situagao de divida do passado, que no
orQamento ficou em um valor e depots do levantamento que fizeram foi passado para des outro
valor e ele ngo sabia se seria aceito peso Tribunal, mas ele sabia que aquilo era, realmente, o que
se tinha de nOmeros, e chegou a cogitar um valor de cinquenta e seis milh6es na 6poca la, ele nio
sabia se, realmente, tinha chegado, se ficou verdadeiro aquele numero, e o Sr. Wagner disse que
ficou em cinquenta e quatro milh6es e algo em torno de dots a tr6s milh6es de dividas que nio se
concretizaram, daqueles cinquenta milh6es trinta foram pagos e vinte estavam la para pagarlo Sr.

Luiz Gustavo Gothardo disse que era at6 por uma situagao de administragao, ficava uma dfvida la
que ja estava, que era consolidada, era 16gico que a Prefeitura era uma entidade e ela continuava,

nio era a gestao, e ele tamb6m achava que tinha de pagar, o cara prestou, nio tinha que criar nem
muitas situag6es para poder embarrigar, mas ele achava que muitos pequenos dependiam
daquelas verbas mas, ele, atualmente, via como uma divida do Governo, provavelmente, ficaria
uma divida daquele que estava empurrando, realmente, vinha como dado negativo como qualquer
empresa, mas como assumiam mandatos, separando aquino, a chance daquilo tamb6m ficar
negativado; o Sr. Wagner Ferreira de Brito disse que nio era incomum aquino, quando trocava o

governo e principalmente quando sara de uma direita para a esquerda, o governo que era
antagonista, aquele que chegou, era comum que ele pedia para levantar e ficar la e falava que
ele estivesse bem ele pagava, e enquanto ele nAo estivesse bem nio pagarialdisse que a Area
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dele nio respondia aquino porque ela contabilizava o que foi pago ou nao, porque se pagou baixava

e se nio pagou ficava la, juridicamente conseguia fazer e politicamente tinha uma avaliagao, que
era o que des estavam discutindo lg, e nos governos onde mudavam a gestao era comum, o
pessoalsegurava e levava mais tempo; o Sr. Luiz Gustavo Gothardo disse que diminuiram no
61timo quadro a divida de um milhio e memo para quarenta e quatro e quarenta e quatro era o que
tinham atualmente de dividalo Sr. Wagner disse que aquela divida era um cr6dito que a Prefeitura
tinha junto aos contribuintes e as pessoas levavam, deviam para a Prefeitura quarenta e quatrolo
Sr. Luiz Gustavo perguntou se conseguiu arrecadar um milhio e meio que estava a maior, e o Sr.
Wagner disse que simlo Sr. Luiz Gustavo Gothardo disse que se fosse uma troca contAbileles
poderiam falar que cobririam o caixa, mas ele sabia que aquilo era um pouco mais complicadolo
Sr. Wagner disse que a divida ativa embora apresentasse um milhio e memo de reduQao, ela
entrava no orgamento, entio contavam ela como uma receita regular, ela nio apresentava como
uma receita extra que poderia abater em uma outra divida ou fazer uma praia, e ela entrava dentro
do orQamento normal, como uma receita regular e iam ter uma despesa regular, ia usg-la como
usava uma taxa, um ISS, faziam aquele controle porque tinham de ter, na verdade aquele era um

pedido dele, ele montava os relat6rios, passava para o Prefeito, e ele pediu ao Prefeito para que
fizesse a glosa nas contas da pessoa e aquino ja existia, e uma outra coisa que ele tinha insistido, la
hg tr6s anos pelo menos, que era uma orientaQao do Tribunalde Contas e o Brasiltodo fazia, era o
protests, se nio pagasse protestavaldisse que atualmente a pessoa pagava uma Casas Bahia, um

Magazine Luiza, mas nio pagava a Prefeitura, porque nio fazia, e uma terceira coisa que ele tinha
nsistido que ajudava aumentar aquilo e foi implantado, era o corte de agua, e ele sempre falava
para o Prefeito que o corte de agua era importante, a pessoa precisava valorizar, a agua de
JaguariOna era a mats barata da reglaol disse que o sogro dole morava em Campinas, e ele
gastava menos e pagava dez vezes mais, a conta dele era em torno de trezentos, enquanto a sua
era de vinte e cinco, trinta, e comegou no finaldo ano des conseguiram convencer o Prefeito da
importancia, porque o Prefeito avalia a questao politica, social, e ele viu que era importante aquino,
a arrecadaQao de agua era em torno de um milhio e duzentos, e ela foi caindo e caiu para
novecentos e com a mudanga, neste ano o pessoalmanda a cartinha e se nio pagou, ia la e
cortava, e a arrecadagao melhorou em duzentos mil em dois mesesl disse que ele estava
presenciando no gabinete do Prefeito, na segunda ou terra feira, foi um rapaz de uma empresa la,
e ele usava muita agua porque ele trabalhava em uma empresa de embalagem, ele reciclava ggua
e mesmo reciclando ele tinha aquela utilizagao, ele estava devendo uma fortuna para a Prefeitura:

e recebeu a notificagao e des ngo poderiam fazer nada, poderiam parcelar para ele, ou sega, mais
uma empresa, que a materia prima dele era a agua e ele nio pagava a agua dele porque a
Prefeitura nio cortavaldisse que des tinham um detalhe e que ele ia contar mas, que nio era para

contarem pra ningu6m, se a pessoa nio pagava dentro do exercicio, a Prefeitura mandava aviso
para cortar, mas se nio pagou nos anos anteriores, a Prefeitura mandava em juizo e a pessoa ia
negociando, porque o aviso de corte era para o ano atuale as pessoas iam e pagavam do ano
atual, e parcelavam do ano anteriorl o Sr. Luiz Gustavo Gothardo disse que na area dele ele via
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muito que era o IPVA, e que depots de passado um m6s, o Governo la estava incluindo na dfvida
ativa, mandava carta, de dois mile dezesseis la estava chegando cartas da divida ativa do IPVA e
protesto no cart6rio, inclusio no SERASA, realmente, mudou a f6rmulal a seguir, pediu:
novamente, a palavra o Sr. Adilson Jose Abrucez, dizendo que na Receita Corrente Liquida,
aqueles vinte e sete milseiscentos e tr6s do FUNDEB, era que des retiraram do orgamento,
reservaram do orQamento, e de today aquelas receitas faladas tinham uma s6rie de receita, que
des seguravam vinte por cento que deu vinte e sete milh6es setecentos e tr6slo Sr. Wagner disse
que ele tinha at6 uma ponderagao sobre aquino que era o seguintelque existia uma valor que des
seguravam la, des contabilizavam pelo bruto e seguravam la, e quando des contabilizavam pelo
brute, ele entrava em Receita Corrente e quando des tiravam ele ia la no capital, entao, se ele
pegava s6 a receita corrente, ele estava la bonitao, a dedugao ficava no finalda receita, entio se
pegasse o balancete s6 pda Receita Corrente dava aquele valor grande, entao, precisava fazer a
dedugao para poder colocar, que era o que estava na legislagaolo Sr. Adilson disse que la ele nio
entendia, e que a aplicaQao em EducaQao, o valor retido eram dez milh6es e trezentos mil, e
perguntou se perderam dezessetel o Sr. Wagner perguntou se ele estava fazendo uma
comparaQao entre os doin, e o Sr. Adilson disse que sim, o Sr. Wagner disse, entio, que la eram
dez milh6es dentro do exercfcio e o outro era a soma dos 61timos doze, ele dava quake tr6s vezes
o valor dos dezlo Sr. Adilson perguntou se aquele que ele estava la da Receita Corrente Liquida
eram os 61timos doze meses, e o Sr. Wagner disse que sim, e ele estava fechando abril, ele ia
correr at6 maio; a seguir, o Sr. Presidente da Comissio Permanente de OrQamento, Finangas e
Contabilidade chamou a Sra. Maria Rita Elisa Granado - Presidente do Sindicato dos Servidores
P6blicos de JaguariOna, devidamente inscrita para fazer uso da palavra, e, a agradeceu, mats uma

vez, por prestigiar a Audi6ncia POblicala seguir, entao, fez uso da palavra a Sra. Maria Rita Elisa
Granado que desejou boa nolte a todos e como Presidente do Sindicato, logicamente era ida
perguntar sobre a folha de pagamentol estavam em quarenta e dois por cents, ela gostaria de
saber se naquele quarenta e dois por cents, por exemplo, tinha um prestador de serviQO, um
m6dico que havia necessidade, tinha uma empresa, emitia uma nota fiscal, ela gostaria de saber se
aquela nota fiscalde prestagao de servigo entrava na parte de Pessoal, era a primeira perguntal
pediu a palavra o Sr. Wagner Ferreira de Brito dizendo que naquele relat6rio. especificamente, em
que ela estava vendo ele entrava, naquele relat6rio entravalvoltando a palavra a Sra. Maria Rita
Granado ela disse como estavam com uma divida que la tinha sido falada, is vezes, sera que
aquele m6dico, prestador de servigo na atualconjuntura era necessfrio na area em que ele foi
contratado? Porque ela sabia que o Ginecologista era super importante, Pediatra, Clinico e demais:
existia uma anglise na atualconjuntura em que estavam passando, sera que estavam tendo uma
analise, realmente, aquele professional era necessgrio, era um ponto de interrogagaol outra
pergunta era referente que, mais uma vez, o Municfpio nio pagou as horas extras at6 o quinto dia
6til, a pergunta que ela fazia era quanto estava a folha de pagamento de hora extra, a media, por
m6sl o Sr. Wagner Ferreira de Brito disse que na primeira pergunta sobre necessidades.

profissionais, na estrutura da Prefeitura, o Prefeito tinha o Secretfrio e cada Secretgrio tinha uma
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fungao de avaliar a necessidade de contrataQao ou nio daquele profissional, poderia ser que, de

repente existisse relativos excessos em algumas areas, mas assam, a pessoa que era da area
conhecia o sistema, conhecia como funcionava, passava, poderia haver questionamentos mas, em
tese, era ele e cabia a ele o convencimento do Prefeito, ele falava que era aquino e que ida nascer

e era importantel aquela avaliaQao vinha do Diretor e do Secret6rio, ele acreditava que sempre
havia imperfeiQ6es tanto de Secretirio coma Diretor mas, num primeiro memento, era aquilo que

tinha e ele, pessoalmente, era leigo para avaliar se a contratagao de enfermeira era de legitima,

nio legitima mas, assim, importante naquele moments, naquele Posts, naquele lugar, naquele
horirio ou se ngo era; des confiavam no plantelde profissionais que o Prefeito tinha escolhido para
que ele pudesse eleger a necessidade professional; na segunda pergunta qualera o montante da
hora extra, la ele tinha at6 uma manifestaQao, no momento estava em torno de seiscentos e
cinquenta mil de hora extra, era um valor considergvell naquele momento a Sra. Maria Rita
Granado perguntou se era mensal? O Sr. Wagner Ferreira de Brito disse que era um valor de
seiscentos e cinquenta mil, do Oltimo m6s era de seiscentos e cinquenta mil, era um valor
consider6vel, um valor importante que acabou ocorrendo atrasol na nolte anterior o Sr. Wagner
Ferreira de Brito tinha passado uma informagao para o Prefeito que tinha ligado a noite na casa

dele e que, no dia seguinte tiveram uma reuniio, estava ele, o Fernando, o Rodrigo de Credo e o
Prefeito e, naquela reuniao, ele foi at6 1a para alertar o Prefeito daquela situagaoldisse, ainda, que,
na crise financeira, na visio dele ela tinha tr6s fases; a primeira fase era quando tinha uma
dificuldade orQamentaria, tinha o Orgamento de cem e tinha que comeQar a fazer ajuste, precisava

de maid RPA aqui, mais professor la, profissionalda SaOde la, professor da Escola das Artes, nio
estava no OrQamento, nio estava previsto, mas tinha que fazer adequag6es, ia ajustando; ele
estava ajustando um Orgamento que tinha variaQao de sessenta milh6es a mais para poder gastarl

entao, quando ele tinha dificuldade Orgamentaria j6 era um sinalde que as coisas nio iam bem,
mas, ainda ele tinha dinheiro, janeiro estava la o IPVA, IPTU fevereiro, margo IPVA, tamb6m, entio
nio tinha problema concreto, tinha problema contfbil, mas aquele problema contfbil deveria
acender a luz amarela do Gestor e aquilo fazia sempre, todo m6s fazia e faziam aquela parte que

era it at6 1a e falar o motivo e qualquer motivagao da luz amarela e era aquino e comegaram
naquele ano em abril, era muito pouco e comegaram a ter problema contibilem junhotagora em
abril, tinha adiantado dois meses, nio era normalla segunda fase, a primeira fase era problema
Orgamentario, a segunda fase era o seguinte, era quando nio tinha problema de Orgamento, ele
tinha problema de caixa, o problema de caixa era mats gravel enquanto tinha problema de
OrQamento, ele tinha dinheiro, quando tinha problema de caixa ele ngo tinha dinheiro, daf tinha que
fazer uma administragao onde pulverizava, pingava para alguns fornecedores, nio permitia que a
Prefeitura parasse e pagava algumas despesas que eram institucionais, por exemplo, Jaguar Prev,
salario, hora extra, consignado de pessoas, precat6rios, algumas coisas que eram estrat6gicas
para que o Prefeito nio fosse prejudicado porque se nio dava improbabilidade administrativa,

segurar dinheiro era improbabilidade administrativala terceira fase, que era o que preocupava,

quando comegava a pensar para pagar despesas adicionais coma sindicato, como hora extra, um
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possfvelatraso no salgrio ou um ponto de interrogagao, por exemplo, no d6cimo terceiro sera que

terra, se estava tendo dificuldade num m6s sem o d6cimo terceiro como ida pagar o d6cimo
terceiro? A fase era aquela, Orgamentaria, dificuldade financeira e risco concreto e grave ao
Prefeito, nio fechar as contas no Oltimo ano era crime, era diferente, nio era s6 a
Responsabilidade Fiscalque tinha fechado no azul, a CAmara aprovava ou nio aprovava, ia para a
cadeia, se ngo soubesse trabalhar era crime, ou pagava sexta basica, at6 quatro anos pagava
sexta basicalentao, quando comegava daquela forma e peso que estava sendo avaliado o risco
daquilo acontecer era muito grave, era para ter pago o Sindicato e nio tinha conseguido pagar, o
Jaguar Prev j6 era para ter feito o pagamento e estava atrasado, quando se corria o risco de nio
ocorrer o pagamento, e Despesa institucionale Imprescindfvel, era a hora de fazer alguma coisa,
ele foi la e aquilo que ele estava falando foi exatamente o que foi falado na reunigo pda manhi; ele
falou com o Prefeito, falou com o SecretArio do Juridico, com o SecretArio de Finangas, e disse que

a situagao era mats grave do que se imaginava, ele estava alertando a dificuldade, mas quando
comeQava a pensar para pagar alguma coisa com um dinheiro que tinha segurado, era
improbidade, se nio pagasse um precat6rio ida ter problema, se atrasasse a ASAMAS terra greve

16, se atrasasse pagamento o pessoalpoderia fazer uma grave, ele nio sabia, ele nio estava mais
mexendo com fornecedores, coma transporte, sexta bisica, dava atrasadinha die ameagava la, la
tinha mudado, a preocupagao dele ja tinha mudado, ele ngo estava mats na face doin, estava na
fase tr6s e na fase tr6s ele levou para o Prefeito e ele levou um susto onde ele pegou a Whatsapp
e escreveu inteirinho e foi montado uma reuniio para o Prefeito passando em detalhes a
preocupagao dele e, na segunda-feira, tinha uma reuniio com o Secretgrio para tentar ver o que
ida fazer, ele nio ida adiantar quads seriam as possiveis soluQ6es porque dependia dele mas,
assim, algumas eram gravfssimas, gravfsslmas, ele nem sabia se ida conseguir implantar porque
eram pesadissimas, mas era assim, boa vontade ele tinha demonstrado de querer resolver e ele
ficava ai disposigao para ajudar, ele nio sabia se o discurso dele tinha sido muito tranquilo e, de
repente, na reuniio passava dificuldade e ficava meio na orat6ria, segurar hora extra, reduzir
aquilo, ele nio via aquilo concretamente acontecer, peso contrario, quando ele falou que era hora
extra era quatrocentos e cinquenta, foi para quinhentos, quinhentos e cinquenta, seiscentos,
seiscentos e cinquentalentao, era daquela forma, ou precisava acordar o Secretirio e dar uma
chacoalhada ou faria na caneta; ele sugeria que fosse na caneta, se nio tivesse o Decreto ngo
teria hora extra, nio fazia hora extra, ningu6m falou que nio tinhalele fazia parte da SindicAncia e
falaram que tiraram foto do carro na frente do Restaurante do Servidor, nio podia it com o carro at6

la, ele devolveu o processo dizendo que queria a norma, quem disse que nio poderia trabalhar
com o carro e qualera a segao, se era motorista de ambulancia, ningu6m tinha mandado a norma,
ficaram quietinhos, entao, ele ia arquivar aquino porque nio ida colocar ningu6m, porque se nio
tinha normal disse que existia uma preocupaQao, aquino foi levado para o Prefeito e ele ficou, ele

percebeu, preocupado com a situaQao, tanto que ele nio pode atender o Prefeito quando foi
passado a mensagem foi chamado os dots e ficaram at6 tito horas da noite conversando tentando
ver uma solugao, foi deixado algumas solug6es, algumas propostas e que no dia seguinte ele
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passaria, era aniversgrio do filho dele, nio poderia it a noite la, fazia aniversirio uma vez ao ano e

tinha cinco anos e ele precisava levar o bolo e o refrigerante, nio tinhajeito, tinha que aguardar at6
a segunda pda manhalele foi pda manhi e se reuniram com os tr6s, ele passou la , ja comegaram
a segurar a hora extra no m6s passado, ja pagaram uma semana depois a hora extralentao, era
assam, quando existia risco de algumas coisas que iriam trazer improbabilidade, era para imaginar
se nio pagasse consignado de funcionario, ele descontava do funcionfrio e nio pagava
consignado, aquino era colapso porque o banco descontava da pessoa, mas ja tinha descontado do

salgrio ia la e descontava de novo, nio queria nem saberldisse ao Prefeito que tinha que tomar
uma soluQao urgente e syria e ele tinha se mostrado solicito e, no entendimento dele, ele tinha
entendido a gravidade da situaQao e que na segunda iriam sentar para tentar resolver, eram
medidas que ngo sabiam se iriam implantar todas de uma vez ou se progressivamentelmas era
assim, era interessante, uma das medidas ele chegou a conversar com uma funciongria dele, a
funcionAria estava torcendo para fazer a medida mas, como tinha que fazer a liQao de casa, nio
podia, ningu6m queria perder, ningu6m queria perder contato, salirio reduzido, ningu6m queria
fazer nada, estava todo mundo numa situaQao confortavellele chegou a ouvir, ele estava falando

at6 demais, ele chegou a ouvir que sabia que nio tinha dinheiro mas precisava comprar, ele falou
ao Prefeito que aquilo era um laos, era o descr6dito da AdministraQao at6 para os pr6prios
funcionarios, a pessoa precisava comprar mesmo sem ter o dinheiro, nAo existia aquilo, na visio
dele e ngo funcionava, ele falou nio e ngo e foi parado todos os projetos, parou tudo que estava
andando, nio ida acrescer nem mais uma agulha peso que foi falado para ele, cabia ao Gestor
tomar as decis6es para colocar de novo nos trilhos e que era um pouco diferente deste ano para o
ano passado, se ele tinha o problema ano passado, ngo era o 61timo ano, se nio fechava no azul
nio era crime, ia trabalhando com fornecedores, tinha mais tempo para trabalhar, era o Oltimo ano,

entio aquilo foia reuniaolele entendia que estava na terceira fase da AdministraQao da Receita e
da Despesa e aquela terceira fase precisava de uma atengao especialdo Gestor, ele precisaria
tamar provid6ncia; a Sra. Maria Rita Granado disse que, diante do que havia fido exposto, ela
sempre falava o seguinte, entre os colegas, a populaQao, ela sempre falava que a Prefeitura era
nossa", era a Onica empresa que nio saba do lugar e, se nio cuidassem deja, quem ida cuidar'2

ela era delesl o Sr. Prefeito, Sr. Tarcisio, havia soltado, ela achava que era nesse ano, nio
conseguia se lembrar, era um Decreto que ele havia pedido vinte por cento de redugao dos gastos
nas Secretarial, aquele Decreto ela havia achado muito importante, ele estava no quadro de avisos
deja at6 no momento, estava la, nio tirou e sempre procurava mostrar para os funciongrios a
importancia delelagora ela perguntava: serf que todos se uniram para ajudar a diminuir vinte por
cento que vinha do Secretario, Encarregado at6 chegar nos funciongrios? Ela conversou com
v6rios funciongrios a respeito porque tinha achado que aquele Decreto era muito importante na
atualcrise e ela perguntou se des conheciam aquele Decreto que pediram "ahla minha superiora

falou que eu tenho que economizar.' Mas, ningu6m havia falado o porqu6, tinha que economizar se
nio ia atrasar isso, ida deixar de ter rem6diol ela perguntou ao Wagner Ferreira de Brito como
estava a uniio daqueles que o Prefeito tinha dado oportunidade, onde estava a cumplicidade dos
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pares na atualconjuntura, aquele Decreto no panto de vista dela ele nio estava sendo respeitadol
disse que ela gostava daquela area de finanQas, gostava de nOmeros, gostava daquilo ela tinha
certeza que poderiam, se houvesse uma uniao, um esclarecimento para os funcionarios, ela
acreditava que poderiam economizar bastante, principalmente, em materiais, lapis, borracha, para
que estocar? Disse que chegou a ver cinco durex largos, ja todos tortos porque estavam estocados
e estavam pedindo mais, entio nio era falta de ensinar, de explicar; is vezes, ela via as pessoas
dizendo para economizar, nio, ngo ia porque fulano, superior a ela nio estava dando exemplol
homo o Wagner era da parte das Finangas e demais Vereadores deveriam prestar mais atengao
naquele Decreto do Prefeito e dar mats respeito aquele Decretolnao adiantava a boa vontade de

uma pessoa s6, tinha que ter a boa vontade de quase duzentos, melhor dizendo, quase dots mil
funcionirios e ela sabia se nio corressem atras, como ela havia falado numa reuniAo no Juridico,
ela nio sabia se ele estava presente, des iriam para o brejo, ida ficar feta, ela sabia que ida vicar
feio, mas muitas pessoas nao; disse tamb6m o que o Luis Gustavo Gothardo havia perguntado
sobre a Despesa do Gestor anterior, infelizmente, muitas pessoas nio acreditavam naquilo e
aquilo, is vezes, acarretava naquele que queria deixar as coisas em dia, entao, des deviam pensar

mats, se unir e aquele Decreto ser melhor esclarecido, "ahlo Prefeito nio pode estar em todos os
lugares." mas tinham video, gravavam com vdrios funciongrios e passavam ele mesmo falando e
pedindo, economizar por causa daquilo e daquilo, ela achava que faltava mais esclarecimento para

as pessoas colaborarem mais, agradeceulo Sr. Presidente da Comissao, Luiz Carlos de Campos
agradeceu pda observagao que ela tinha feito e ele tinha certeza que o Wagner Ferreira de Brito,
segunda-feira estaria reunindo com o Prefeito e estaria passando isso, des sabiam que era
importante e que aquelas coisas eram quest6es de cultura tamb6m, iam aprendendo com o tempo,
ele brigava em casa por causa de energia e16trica, acendia as luzes e iam apagando atras, ele at6
falava quem apagava era quem pagava; entao, is vezes, a pessoa tinha que pensar, como ela
havia falado, era das pequenas coisas, que sabiam, iam se avolumando e, is vezes, no final,
formava uma coisa grande que seria revertia mesmo para os servidores e para a populagao; entao,

ele achava importante e que, na segunda-feira, o Wagner estaria passando aquela observaQaola
Sra. Rita Granado disse, ainda, que aquino era mats um desabaf o, porque era triste ver a empresa
entrando na situaQao que estava, agradeceul a seguir, pediu a palavra o Vereador Adilson Jose
Abrucez que agradeceu o Wagner Ferreira de Brita, principalmente, por aquela parte que era de
compet6ncia dele, tinha que fazer aquilo mesmo, era do controle dele, tinha que alertar o Prefeito,
estava alertando, era a obrigagao dele, o Prefeito, des brincavam, era um "Bicho Politico", queria
dizer, a democracia nio elegia um Gestor s6, ela elegia o politico, s6 o Gestor nio chegava na
Prefeitura, s6 o politico nio era interessante para a Prefeitura, tinha que ser um Politico Gestor,

nio precisava ser politico para chegar la e ter a cultura e o conhecimento, a vontade de transformar
e fazer e na dificuldade a coisa era pior; a Rita tinha falado um pouco de cada um, era importante,
todo mundo sabia daquilo, que era muito importante mas, vindo de uma ordem decrescente, queria
dizer, o mais importante era o Prefeito e, tamb6m, certas atitudes dele geravam gastos e ele
at6, o "Bicho Politico", nio conseguia escapar porque tinham reeleiQao, nio s6 eleigao como
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reeleigao e dai comeQava a ter aquele problema, nio podia deixar de fazer uma festa porque tinha
um problema que era cultural, era isso, era aquilo, mas tamb6m politicolo Prefeito tinha deixado de

fazer a festa de Sio Sebastian, melhor dizendo, a Cavalarialtiveram na segunda-feira da Sa6de
que foi na segunda, des tiveram la, s6 para esclarecer, s6 a Secretaria de SaOde la teve um gasto
com o Programa do Mircio Atalla de cento e setenta mil, e tinha outras Secretarias envolvidas, ele

tinha uma id6ia que aquele Projeto custaria mats de milhao, era um projeto importante, era bom e
tudo, mas era assam, voc6 poderia comprar um Fiat ou uma BMW, se pudesse comprava uma
BMW porque era boa pra caramba e durava, mas se nio pudesse comprava o Fiat que andava do
mesmo jeito; entao, era a hora de ele ter falado aquele nio e outros dos de outras festas e outras

coisas que, tamb6m, passaram por ele e nio tinha conseguido falar nio e, no moments, ele teria
que falar um nao, um ngo tio grande que doeria muito maisldisse que eram muitos dos e no
momento era um nao, porque seria nao, seria nao, nio tinha outro jeito, teria que falar, nao, nao,
nio e nao, era abrupta, uma coisa de repente, como estavam falando, comegava o Prefeito, ele
que tomava as decis6es que liberava, passava pelos Secretgrios, os Secretgrios eram os olhos e
as mios do Prefeito, o Secretario, entao, teria que ser fiel, uma fidelizagao com o Prefeito porque
estava la para aquilo e feel com os princfpios dele, porque estava la para colaborar, era uma
oportunidade muito grande participar de uma Administragao POblicat entao, tinha que ter aquela
vontade, tamb6m, dos Secretfrios e depots caindo para os Diretores era 16gico, a conscientizagao
naturalque a Rita tinha falado, aquela empresa ngo mudava de lugar, ela nio ia embora, ela nio
mandava, facil, pessoas embora, nio demitia facilmente, entao, era para cuidar deja, muitas vezes
nio queriam perder dez por cento e poderia perder muito mais, dai entrava uma greve, nio tinha
pagamentotja tiveram os municipios vizinhos, Americana, que tinha sido um caos, municfpio de
Paulinia, riquissimo, com dificuldadelele achava que, desde o ano passado, desde o comego do

ano passado tinha ficado claro aquela crise, ficou clarfssimo, aquino ele sentiu na vida particular e
na empresa dele, ele sentiu, era assim tamb6m, o Prefeito tinha que, tamb6m, tirar mas, era diffcil,
ele labia, mas no momento tinha que fazer, era triste para des porque teria dificuldades muito
maiores ainda do que estavam vendolentao, ele ficava preocupado, disse ao Wagner Ferreira de
Brito e ficava agradecido dele falar com toda a sinceridade, porque ele conhecia os nOmeros,
muitas vezes um relat6rio nio dava tanto, porque ele via a frente e era uma obrigagao dele e ele
tinha que fazer aquilo mesmo e ele acreditava no car6ter do Prefeito de ter aquela
responsabilidade, mas demorava um pouco, tinha aqueles cidad6os que iam la, aquela empresa
que ia la falar com ele, o Prefeito era um homem que tinha que falar nio o dia inteiro; na verdade
ele tinha que falar com o Vereador, aio Sindicato e assim por diante, e era duro, era nio, nio e
nao, aborrecialdisse que ele achava que aquela Audi6ncia POblica, ele acreditava que era uma
das Audi6ncias POblica maid importante que tiveram, ele achava que tinha tempo de trabalhar
muito ainda, at6 o fim do ano tinha muitos meses ainda, mas tinha que ser com uma seriedade
muito grande, des da CAmara iriam dar a participaQao, como sempre deram, devolvendo dinheiro e
tinha que fazer de tudo para quando chegasse no fim, chegasse bem, nio para o Prefeito,
chegasse bem para Jaguari6na, certo? Agradeceul naquele momento o Sr. Presidente da
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Comissio perguntou se tinha mais algu6m, mats alguma pergunta e s6 para complementar disse

que viram naquele ano coisas que des nio tinham visto, viram no Rio Grande do Sul as
dificuldades, no Rio de Janeiro as dificuldades dos servidores aposentados que recebiam mais de
doin mil reais, babe "oh, voc6 vai receber." Todo mundo tinha o compromisso dele, entao, des
sabiam que nenhum Gestor gostaria que chegasse aquele ponte, por isso tinha que tomar as
medidas para que, lg tiveram uns exemplos, a coisa estava dificil, realmente, cada um tinha que
dar a contribuiQao, a Camara, o Adelson era Presidente e a CAmara sempre dava a contribuigao at6
os Presidentes que passavam por la tinham a mania, o apelido de "mio fechada" e tinha que ser
daquela forma, o dinheiro pOblico tinha que ser com responsabilidade e a Cfmara tinha o
OrQamento deja e nAo era porque entrava aquele dinheiro que a CAmara tinha recebido que ida

gastar de qualquer maneira, tinha que gastar com responsabilidade ainda mats num momento
daquelel a CAmara sempre teve a participaQao dela com a colaboraQao e des sabiam que nio
deixaria aquilo de lado, principalmente, num momento daquelel o Sr. Presidente da Comissio
perguntou ao Wagner Ferreira de Brito se tinha mais alguma coisa, como nio tinha mais nada a
declarar o Presidente da Comissio agradeceu aos Vereadores que vieram, as funcionArias da
CAmara e at6 a pr6xima se Deus quisesse e que tivessem um bom feriado e era para economizar
em casa que a coisa estava dificil, e encerrou a Audi6ncia Publica. Nada mais havendo a tratar,
lavreia presente ata que, lada e achada conforme, vai devidamente assinada pda Comissio
Permanente de Orgamento, FinanQas e Contabilidade.

Cgreador Luiz Cai;lbs.de Campos
idente

/.
Vebgg&ir LuijlZGustav£dGithardo

vj6e-Presid6nteS-

6ci%tirib
Vereadora kiteLxl4 adia:Side'Bpfgamasco
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Comissio Permanente de
Orgamento, Finangas e Contabilidade

Jaguaritlna, 7 de junho de 2016

Ao Senhor
Vereador Adilson Jose Abrucez

Presidente da CAmara Municipa
Nesta

Senhor Presidente

Solicitamos os bons oficios de Vossa Exce16ncia, no sentido de encaminhar

ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipaluma c6pia autenticada pda Secretaria desta Casa,
da Ata da Audi6ncia Publica para avaliaQao do cumprimento das Metas Fiscais da Prefeitura

Municipalde Jaguari6na - lo Quadrimestre de 2016, acontecida no dia 25 de maio de 2016, nesta
CAmara Municipal

Atenciosamente,

veneAnQR LUIZ CARbQS DE CAMPOS
Presidents da Comissio Pbwanente de
.Q,r.gamento, Finangii'e-Gol.ltibilidade

NO da Ordom N'
F\a N '

'''''' -;$@@
Rua Alfredo Bueno, 1189 -- Centro -- Telcfones (19) 3847-433(

www. canlarajagua11bna.sp,go\£Dr
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JaguariOna 8 de junho de 2016

Of ido n.o 288/2016.-PRE

Senhor Prefeito

Atendendo solicitaQao do Presidente da Comissio Permanente de

Orgamenta. FinanQas e Contabilidade (c6pia anexa), passamos is maas de Vossa
Exce16ncia c6pia da Ata da Audi6ncia POblica para avaliagao do cumprimento das
Metas Fiscais da Prefeitura Municipal de JaguariOna - I ' Quadrimestre de 2016,
realizada aos 25 de maio do corrente, por esta Casa de Leis.

Limitados ao exposto, apresentamos a Vossa Exce16ncia os

nossos reais protestos de elevada estima e distintissima consideraQao.

VEREADOR ADtLSQ IRUCEZ

A Sua Exce16ncia o Senhor

Tarcisio Cleto Chiavegato

Prefeito Municipal
Jaa uariOna -- S.P.

Rua .Alfredo Bucno, 1189 -- Centro -- Tclefoncs (19) 3847-'1336
EMAIL -- cm i(tl4u pal4lBgU g !j;gnl!:$11:11flyJ21


